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Количество сообщений* с упоминанием КХЛ, МХЛ, ЖХЛ за прошедшие сутки: 
- всего 124 
- без перепечаток 102 
  
*Данные приведены согласно списку СМИ из 445 источников 

 
КХЛ как организация 

 
КХЛ ограничивает заявку. Это очередной шаг для выравнивания клубов 
(Allhockey (allhockey.ru)) 
Но делает это не сразу, а постепенно.  

перейти к статье 

"Он ничего и никого не слушает". Экс-игрок НХЛ жестко раскритиковал 
Матвея Мичкова (Чемпионат.com) 
Ведущий подкаста Spittin' Chiclets Райан Уитни жестко раскритиковал 
российского нападающего Матвея Мичкова.  

перейти к статье 

Александр Кожевников: "Клубы из Индии и Китая нужны КХЛ - со ставкой 
на игроков и тренеров России" (Russia-hockey.ru) 
О возможном расширении КХЛ - двукратный олимпийский чемпион, самый 
жесткий хоккейный эксперт России, для Russia-Hockey.ru  

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

Плюс Омск и Тольятти, минус Магнитогорск и Астана. Предсезонные 
турниры-2023 (Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
KHL.ru рассказывает о предсезонных турнирах клубов Лиги - в 2023 году их будет 
семь.  

перейти к статье 

Зарплатная ведомость "Ак Барса" на сезон-2023/24 - 905 миллионов 
рублей (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
По информации "СЭ", сумма зарплат всех хоккеистов "Ак Барса", которые на 
данный момент учитываются под потолком, составляет 905 миллионов рублей.  

перейти к статье 

Леонов про сезон "Ак Барса": Думаю, можно снимать кино (Вечерняя 
Казань (evening-kazan.ru)) 
Министр спорта Татарстана Владимир Леонов поделился эмоциями от сезона 
"Ак Барса", в котором казанский клуб взял серебро, уступив ЦСКА в 7-м матче 
финальной серии. 

перейти к статье 

"Зарипов не первый раз уходит из хоккея. Кто знает, может, и сейчас не в 
последний" - министр спорта Татарстана (Матч ТВ (matchtv.ru)) 



 

 

"Зарипов не первый раз уходит из хоккея. Кто знает, может, и сейчас не в 
последний" - министр спорта Татарстана  

перейти к статье 

Станислав Галиев: у каждого игрока "Ак Барса" есть чувство 
недосказанности (Allhockey (allhockey.ru)) 
Форвард казанского "Ак Барса" Станислав Галиев в пятом матче финала Кубка 
Гагарина забросил победную шайбу, и крутая серия продолжилась.   

перейти к статье 

Нападающий ЦСКА рассказал, в чем секрет успеха главного тренера 
Сергея Федорова (Чемпионат.com) 
Нападающий ЦСКА Виталий Абрамов рассказал, в чем секрет успеха главного 
тренера армейской команды Сергея Федорова который за два года не проиграл 
ни одной серии плей-офф. 

перейти к статье 

Нападающий ЦСКА Абрамов: "Кубок Гагарина был у нас на даче, был 
семейный праздник" (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Нападающий ЦСКА Виталий Абрамов рассказал, как провел свой день с Кубком 
Гагарина.  

перейти к статье 

Нападающий ЦСКА Абрамов: "Машина бы матчи не проигрывала, а мы - 
живой организм" (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Нападающий ЦСКА Виталий Абрамов рассказал о победе команды в Кубке 
Гагарина в минувшем сезоне. 

перейти к статье 

Абрамов - о продлении контракта с ЦСКА: в сторону Северной Америки 
даже не смотрел (Чемпионат.com) 
Нападающий ЦСКА Виталий Абрамов рассказал о подписании нового контракта 
с клубом. Соглашение было подписано сроком на четыре года. 

перейти к статье 

Самый дорогой защитник России остался без работы. Почему "Локо" 
расторг Марченко, которому год назад дал 150 млн? (Sport24.ru) 
Парадокс, но "Локомотив" не станет слабее после ухода 31-летнего защитника.  

перейти к статье 

В "Торпедо" оценили шансы на возвращение в КХЛ двух россиян из НХЛ 
(Allhockey (allhockey.ru)) 
Генеральный менеджер "Торпедо" Максим Гафуров в прямом эфире в телеграм-
канале нижегородцев назвал шансы на переезд двух игроков, полученных в 
результате крупного обмена с "Трактором". 

перейти к статье 

Генменеджер "Торпедо" назвал сумму, за которую отдали братьев 
Федотовых в СКА (Allhockey (allhockey.ru)) 
Генеральный менеджер "Торпедо" Максим Гафуров в прямом эфире в телеграм-
канале нижегородцев рассказал, какую сумму клуб получил за обмен братьев 
Федотовых, Максима и Ильи, в СКА. 

перейти к статье 



 

 

Генменеджер "Торпедо": возможно, пойдем в сезон с четырьмя 
легионерами. Проблем не вижу (Чемпионат.com) 
Генеральный менеджер "Торпедо" Максим Гафуров в прямом эфире в телеграм-
канале нижегородцев прокомментировал ситуацию с легионерами. 

перейти к статье 

В "Торпедо" прокомментировали возможный переход экс-игрока 
"Локомотива" Алексея Марченко (Чемпионат.com) 
Генеральный менеджер "Торпедо" Максим Гафуров в прямом эфире в телеграм-
канале нижегородцев ответил на вопрос, был бы клубу интересен переход 
защитника Алексея Марченко. Ранее опытный россиянин расторг контракт с 
"Локомотивом". 

перейти к статье 

В "Трактор" едет чемпион АХЛ с сомнительным реноме. Фукале ждет 
судьба Хэммонда? (Sports.ru/tribuna) 
В нынешней парадигме КХЛ есть тенденция, стремительно деградирующая 
настолько, что даже для самого рассеянного и слабовидящего человека она без 
проблем становится видна - падение вратарского уровня в лиге на протяжении 
последних четырех сезонов. 

перейти к статье 

"Трактор" подписал канадского голкипера Зака Фукале: срок, причины, 
разбор трансфера (Чемпионат.com) 
В Челябинске рискуют, приглашая в клуб запасного вратаря фарм-клуба 
"Вашингтона", но готовы дать ему шанс заиграть в лиге. 

перейти к статье 

Месси с клюшкой. Матвей Мичков совершил прорыв в истории СКА 
(Санкт-Петербургские ведомости (spbvedomosti.ru)) 
Еще ни разу хоккеисты системы петербургского клуба не выбирались на драфте 
НХЛ так высоко.  

перейти к статье 

Никишин о Ротенберге: "Что за тренер? Тренер... Как правильно сказать... 
Многим рулят помощники. Роман Борисович не ведет тренировочный 
процесс, не он объясняет" (Sports.ru) 
Александр Никишин ответил на вопрос о тренерских качествах Романа 
Ротенберга.  

перейти к статье 

Леонид Вайсфельд: "Я не фанат Маттссона - это средний вратарь, 
мастерство не потрясает воображение. Не сказал бы, что уровень Юхана 
выше Николаева" (Sports.ru) 
Леонид Вайсфельд назвал Юхана Маттссона средним вратарем.  

перейти к статье 

Михаил Зислис: Видимо, в Минске взялись за голову и отодвинули от дел 
Никиту Квартальнова (Belarushockey (belarushockey.com)) 
Журналист "СЭ" Михаил Зислис прокомментировал продление контракта 
канадского нападающего Ника Меркли с минским "Динамо". 

перейти к статье 



 

 

 

 
Трансферы клубов 

 
Топ трансферов недели. "Русский Макар" в Питере, чемпион мира в 
Челябинске (Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
"Трактор" дождался вратаря из Канады, Паскуале вернулся в Астану, СКА 
обменял девять игроков в "Ладу" и заполучил братьев Федотовых.  

перейти к статье 

Главные трансферные новости КХЛ, переходы и обмены, 7 июля 2023 
года (Чемпионат.com) 
В "Сибири" определились с иностранцем, а СКА продолжит расчищать платежку. 

перейти к статье 

Нападающий Колин Кэмпбелл продлил контракт с "Куньлунем" 
(Чемпионат.com) 
Нападающий Колин Кэмпбелл продлил контракт с "Куньлунем".  

перейти к статье 

Лучший снайпер минского "Динамо" нападающий Ник Меркли продлил 
контракт с клубом (Чемпионат.com) 
Нападающий Ник Меркли продлил контракт с минским "Динамо" 

перейти к статье 

"Куньлунь" подписал контракт с российским нападающим 
(Чемпионат.com) 
Российский нападающий Михаил Абрамов подписал контракт с "Куньлунь Ред 
Стар", сообщается в официальном "Твиттере" клуба. 

перейти к статье 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
"Хоккей "Торпедо" и "Чайки" должен процветать". Артем Мисников - о 
"золотом" плей-офф, нижегородском стиле и спортивной семье 
(Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru)) 
MVP Кубка Харламова выпустился из OLIMPBET МХЛ и ставит перед собой 
новые цели.  

перейти к статье 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Анастасия Петина перешла в "Торнадо" (Женская хоккейная лига 
(whl.khl.ru)) 
20-летний защитник Анастасия Петина перешла в "Торнадо".  

перейти к статье 

 
Федерация хоккея России 

 



 

 

Третьяк отметил, что хоккейная вертикаль в Нижегородской области 
работает эффективно (ТАСС) 
Глава Федерации хоккея России на встрече с губернатором Нижегородской 
области Глебом Никитиным обсудил широкий круг вопросов, связанных с 
развитием хоккея в регионе 

перейти к статье 

Третьяк рассказал, что строительство хоккейной арены в Нижнем 
Новгороде идет по графику (ТАСС) 
Открытие арены запланировано на 2025 год 

перейти к статье 

Владислав Третьяк совершил рабочую поездку в Нижний Новгород 
(Федерация хоккея России (fhr.ru)) 
В рамках визита в регион президент ФХР провел рабочую встречу с 
губернатором Нижегородской области Глебом Никитиным и ознакомился с ходом 
строительства новой арены. 

перейти к статье 

Губернатор Нижегородской области встретился с Третьяком: "Показали 
легенде строящийся Ледовый дворец. Теплые слова сказал о "Торпедо". 
Спасибо за высокую оценку!" (Sports.ru) 
Губернатор Нижегородской области рассказал о встрече с Владиславом 
Третьяком.  

перейти к статье  

В ФХР рассказали о подписании меморандума о развитии хоккейных 
отношений со странами БРИКС (ТАСС) 
Первый вице-президент Федерации хоккея России Роман Ротенберг отметил, 
что со временем хоккей в странах БРИКС с помощью России может выйти на 
совершенно другой уровень 

перейти к статье 

 
Другие Лиги 

(основные новости) 
 

Александр Хованов перешел в "Гуменне" (Allhockey (allhockey.ru)) 
Александр Хованов перешел в клуб "Гуменне", вышедший в экстралигу. 

перейти к статье 

Агент Мичкова: Матвей не хотел попасть в "Вашингтон", это полная пурга 
(Чемпионат.com) 
Представитель российского нападающего Матвея Мичкова в России и бывший 
скаут сборной России Сергей Федотов рассказал, что его клиент не хотел, чтобы 
его задрафтовал "Вашингтон Кэпиталз". Специалист сообщил, что в молодом 
форварде был серьезно заинтересован "Анахайм Дакс", выбиравший под 
вторым номером. Кроме того, Федотов сказал, что Мичков не хотел не только в 
"Вашингтон", но и в "Аризону Койотс". 

перейти к статье 

Российский нападающий Клим Костин прокомментировал свой обмен из 
"Эдмонтона" в "Детройт" (Чемпионат.com) 



 

 

Нападающий "Детройт Ред Уингз" Клим Костин прокомментировал обмен из 
"Эдмонтон Ойлерз". 

перейти к статье 

Разное 
 

The Score: игра за Россию может помешать введению Ковальчука в Зал 
славы (Allhockey (allhockey.ru)) 
Журналист The Score Шон О Лири объяснил, почему считает Илью Ковальчука 
достойным кандидатом на включение в Зал хоккейной славы в 2024 году. 

перейти к статье 

"Спартак" объявил о назначении Белых на пост исполнительного 
директора (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Сергей Белых назначен на пост исполнительного директора "Спартака", 
сообщает пресс-служба красно-белых. 

перейти к статье 

В "Авангарде" заявили, что клуб не планировал менять гендиректора (Р-
Спорт) 
В "Авангарде" заявили, что смена гендиректора не входила в планы клуба 

перейти к статье 

Исполнительный директор "Спартака" Белых объяснил, как перешел из 
хоккея в футбол (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Исполнительный директор "Спартака" Сергей Белых рассказал корреспонденту 
"СЭ" о своей работе в хоккейном клубе "Авангард". 

перейти к статье 

Белых: счастлив и горжусь, что эти четыре года был частью "Авангарда" 
(Allhockey (allhockey.ru)) 
Сергей Белых, генеральный директор ХК "Авангард", попрощался с хоккейным 
клубом на фоне информации о переходе в ФК "Спартак". 

перейти к статье 

Михайлов считает, что Белых заслужил назначение в "Спартак" (Спорт-
экспресс (sport-express.ru)) 
Двукратный олимпийский чемпион Борис Михайлов в разговоре с "СЭ" оценил 
назначение Сергея Белых на пост исполнительного директора "Спартака". 

перейти к статье 

"Удивило, что взяли человека из "Авангарда", в Москве много хоккейных 
клубов". Червиченко - о назначении Белых в "Спартак" (Матч ТВ 
(matchtv.ru)) 
Бывший президент " Спартака " Андрей Червиченко, комментируя "Матч ТВ" 
назначение Сергея Белых исполнительным директором клуба, заявил, что 

"красно-белые" могли найти человека на эту должность и в московской 

хоккейной команде. 
перейти к статье 

Крикунов пословицей отреагировал на назначение Белых в "Спартак": "Не 
боги горшки обжигают" (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 



 

 

Экс-тренер сборной России по хоккею Владимир Крикунов прокомментировал 
назначение Сергея Белых на пост исполнительного директора футбольного 
"Спартака".  

перейти к статье 

Переезд новосибирского ХК "Сибирь" в новый ледовый дворец 
затягивается (ФедералПресс (fedpress.ru)) 
Строительство "Сибирь-Арены" находится на завершающей стадии: еще в 
феврале 2023 года проводили тестирование всех систем.  

перейти к статье 

Воспитанник "Трактора" защитник Евгений Катичев завершил игровую 
карьеру (Чемпионат.com) 
Воспитанник "Трактора" защитник Евгений Катичев завершил игровую карьеру.  

перейти к статье 

Овечкин - король индивидуальных призов, но не Кубка Стэнли, а Зарипов 
- легенда КХЛ. Самые титулованные хоккеисты России (Sports.ru/tribuna) 
Сплошь звезды.  

перейти к статье 

 

 

 

 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

КХЛ ограничивает заявку. Это очередной шаг для выравнивания клубов 
(Allhockey (allhockey.ru), Москва, 7 июля 2023) 
Но делает это не сразу, а постепенно. 
КХЛ решилась ограничить заявку, но будет это делать постепенно. Президент 
лиги Алексей Морозов заявил, что количество "командированных" игроков для 
клубов, у которых есть своя команда в ВХЛ, сократится с 40 до 15 человек. И 
главная задача этого нововведения, чтобы хоккеисты не оседали у богатых 
организаций в системе. 
Что изменится? 
Дело в том, что заявка в КХЛ разная. У клубов, у которых есть фарм-клуб, 
количество хоккеистов в заявочном листе в разы больше. Например, команды в 
сезоне могут иметь не более 25 человек в главной команде, не более 35 - в МХЛ. 
Однако если есть свой фарм в ВХЛ, то "командировать" можно еще не более 40 
человек. А у команд, где есть только сотрудничество с другим клубом ВХЛ - не 
более 10 человек. Получалось, что у условного "Металлурга", где нет фарм-
клуба, заявка составляла всего 70 человек. А у команд, где есть система из трех 
клубов в каждой лиге, - не более 100. 
Лига постепенно идет к сокращению заявки, чтобы у клубов было время 
подготовиться, как с потолком. C сезона-2024/2025 команды, где есть фарм-
клубы в ВХЛ, смогут "командировать" только 15 человек, а не 40. Получается, у 
условного "Ак Барса" над условной "Северсталью" будет небольшая привилегия 
в заявке - 75 человек против 70 (на пять больше), но это уже не так критично, как 
было: 100 и 70. 
При этом важно отметить, что с сокращением числа "командированных" для 
клубов, у которых есть фарм-клуб, будет введено понятие "резерв". Команды, где 
есть своя команда в ВХЛ, смогут заявлять еще 25 игроков в этот "резерв". 
Казалось, ничего не изменится, так как 15+25 - те же 40 человек. Однако игроки 
из "резерва", в соответствии со статьей 41 п.1 подпункт Д правового регламента 
КХЛ, могут быть перемещены в главную команду только для участия в 
тренировочном процессе. То есть, заигрывать с сезона-2024/2025 в КХЛ можно 
будет только 15 хоккеистов из ВХЛ, которые числятся в "командированных", а 25 
игрокам из "резерва" принимать участие в матчах КХЛ нельзя. 
А какая цель? 
Цель - уравнивание возможностей, чтобы игроки не засиживались в системе 
богатого клуба, о чем заявил Морозов. Допустим, мы с вами хоккеисты, которые 
вышли из возраста "молодежки". У нас есть оффер от "середняка", который 
предлагает двусторонний контракт, но в заявке будем числиться, как 
"командированные". А топ-клуб предлагает соглашение "резерв". 
Соответственно, "командированному" можно играть в ВХЛ и надеяться на вызов 
в клуб КХЛ. А вот если мы с вами будем в "резерве", то и сыграть можем только 
в ВХЛ.  
При этом понятие "резерв" написано вместе "в сезоне -2024/ 2025" в правовом 
регламенте, а не "с сезона-2024/2025". Скорее всего, этот термин будет 
действовать всего год, а дальше его уберут. Опять же, чтобы провести реформу 
плавно.  
Плюс богатым командам теперь нужно будет думать, кого именно заявлять в 
"командированные", а кого - в "резерв". Это очень хороший шаг уравнивания. И 



 

 

заявка действительно ограничивается. У клубов КХЛ есть сезон, чтобы 
подготовиться к данному нововведению. 

https://allhockey.ru/article/show/483480-
KHL_ogranichivaet_zayavku_Eto_ocherednoj_shag_dlya_vyravnivaniya_klubov 

К заголовкам сообщений 

"Он ничего и никого не слушает". Экс-игрок НХЛ жестко раскритиковал 
Матвея Мичкова (Чемпионат.com  , Москва, 7 июля 2023) 
Ведущий подкаста Spittin' Chiclets Райан Уитни жестко раскритиковал 
российского нападающего Матвея Мичкова. Американец передал слова 
хоккеиста, который играл с форвардом в минувшем сезоне. 
"Вот что мне рассказали. Он ничего и никого не слушает. Тренеры, опытные 
игроки пытаются с ним разговаривать, но он просто отвечает им: "Отвали". 
Хоккеист, с которым Мичков выступал в прошлом году, говорил так: "Как бы я ни 
старался дать ему шанс, он просто кусок дерьма", - сказал Уитни. 
Напомним, в сезоне-2022/2023 Мичков выступал за СКА и за "Сочи". Уитни, в 
свою очередь, бóльшую часть карьеры провел в НХЛ, играя за "Питтсбург 
Пингвинз", "Анахайм Дакс", "Эдмонтон Ойлерз" и "Флориду Пантерз". Кроме того, 
в сезоне-2014/2015 защитник выступал за "Сочи" в КХЛ.  

https://www.championat.com/hockey/news-5163797-on-nichego-i-nikogo-ne-
slushaet-eks-igrok-nhl-zhyostko-raskritikoval-matveya-michkova.html 

К заголовкам сообщений 

Александр Кожевников: "Клубы из Индии и Китая нужны КХЛ - со ставкой 
на игроков и тренеров России" (Russia-hockey.ru, Москва, 7 июля 2023) 
О возможном расширении КХЛ - двукратный олимпийский чемпион, самый 
жесткий хоккейный эксперт России, для Russia-Hockey.ru  
ИНДИЯ - МОНСТР ХОККЕЯ НА ТРАВЕ. ОТТОРЖЕНИЯ ОТ ХОККЕЯ С ШАЙБОЙ 
НЕ БУДЕТ  
- Как относитесь к разговорам о том, что КХЛ может пополнить клуб из Индии?  
- Нормально. Ребята, посмотрите по сторонам - вокруг нас пытаются опустить 
железный занавес. В такой ситуации нужно искать союзников везде - в хоккее, в 
науке, в политике.  
Мы начали с Китая, с "Куньлуня", и это был правильный шаг. Индия - еще одна 
огромная страна, которая может стать нашим союзником как минимум в спорте. 
Индийцы - монстры в хоккее на траве, эта игра в их менталитете, собирает 
десятки тысяч зрителей за матч. Значит, хоккей на льду как минимум не будет 
вызывать у них отторжение, есть перспектива. А посещаемость уровня Омска 
или Питера - гарантирована!  
Другое дело, что мы должны учить этих соседей хоккею, правильно развивать их 
клубы. Вот здесь у нас проблемы - говорю о Китае и "Куньлуне".  
ИГНАТЬЕВ? КТО-ТО ХОЧЕТ ПОДСТАВИТЬ КИТАЙСКИХ ТОВАРИЩЕЙ  
- Какие проблемы?  
- Большой шаг вперед "Куньлунь" сделал лишь в первом сезоне КХЛ, когда 
единственный раз вышел в плей-офф. Связываю это с тем, что клуб сделал 
ставку на российскую школу - и тренерскую, и игровую. Там был Владимир 
Юрзинов-младший, несколько российских хоккеистов.  
Почему "Куньлунь" свернул с российской дороги - для меня загадка. Ставка на 
второсортных канадских тренеров и игроков не сработала, клуб докатился до 
того, что стал аутсайдером и нашел пристанище в Мытищах. Считаю, что ФХР и 
КХЛ имеет смысл контролировать этот проект, как-то его направлять, предлагать 
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наши программы развития. Мы должны защищать свои рабочие места, свою 
школу!  
Но, к сожалению, я слышал, что руководство "Куньлуня" готово и дальше ломать 
дрова.  
- О чем речь?  
- Прочитал, что на роль главного тренера клуб рассматривает латвийца Виктора 
Игнатьева. Провокационная история! Учитывая истерию в Латвии, когда на 
чемпионате мира запретили российский флаг и уже едва не отменили рижское 
"Динамо" за участие в чемпионате КХЛ, кто-то хочет подставить китайских 
товарищей и привезти им постороннего человека.  
Считаю, что в нынешней ситуации это будет вызовом для КХЛ, для нашего 
хоккея. И надеюсь, что индийский проект не повторит ошибок "Куньлуня".  
НАВСКИДКУ НАЗОВУ СВЕТЛОВА И БЕЛОВА  
- Что этому проекту порекомендуете?  
- Извлечь уроки из первого сезона "Куньлуня". Сделать ставку на российскую 
школу, на наших игроков и тренеров, которые всегда открыты и готовы передать 
свой опыт местным специалистам. Это еще не поздно предпринять и "Куньлуню" 
- и не дразнить наш народ латышами...  
Вообще фигура тренера крайне важна. В идеале это должен быть человек с 
базовой советской школой, который имеет опыт запуска клуба с нуля. Навскидку 
могут назвать Сергея Светлова и Валерия Белова. Светлов в свое время 
стартовал в КХЛ с "Адмиралом" и "Ладой", а Белов имеет опыт работы с 
национальной сборной, с ведущими клубами КХЛ. Эти специалисты наголову 
выше североамериканских временщиков, которые два-три года наза сумели 
очаровать китайских товарищей.  
От тренера в современном хоккее зависит почти все, тем более в таких 
специфических проектах. Надеюсь, наши союзники больше не будут делать 
ошибок. А мы должны им в этом помочь.  

http://russia-
hockey.ru/articles/persons/kozhevnikov_kluby_india_kitay_nuzhny_khl_stavka_na_ro
ssiu/ 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

Плюс Омск и Тольятти, минус Магнитогорск и Астана. Предсезонные 
турниры-2023 (Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 7 июля 
2023) 
KHL.ru рассказывает о предсезонных турнирах клубов Лиги - в 2023 году их будет 
семь. На замену Кубку Президента Казахстана (не состоится) и Мемориалу 
Ромазана (сыграют клубы МХЛ) пришли омский мемориал Блинова и "Кубок 
Лады". 
Лига Ставок Sochi Hockey Open 
3-8 августа, Сочи  
 "Сочи", СКА, "Авангард", "Адмирал", сборная России  
Именно этот турнир каждый год открывает игровую программу предсезонки, если 
не считать контрольных матчей. В 2023-м он пройдет в восьмой раз, участие в 
нем примут "Сочи", СКА, "Авангард", "Адмирал" и сборная России. Команды 
сыграют круговой турнир в формате "каждый с каждым", матчи пройдут на арене 
"Шайба".  
Расписание турнира:  
3 августа, четверг  
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 15:00*. СКА - Адмирал 
 19:30. ХК "Сочи" - сборная России  
4 августа, пятница  
 19:30. ХК "Сочи" - Авангард  
5 августа, суббота  
 12:00. сборная России - Адмирал 
 16:30. СКА - Авангард  
6 августа, воскресенье  
 16:30. ХК "Сочи" - СКА  
7 августа, понедельник  
 15:00. Авангард - сборная России 
 19:30. ХК "Сочи" - Адмирал  
8 августа, вторник  
 15:00. Авангард - Адмирал 
 19:30. сборная России - СКА  
FONBET Кубок Республики Башкортостан 
10-13 августа, Уфа  
 "Салават Юлаев", "Металлург", "Автомобилист", "Динамо" Москва  
Год назад уфимцы в десятый раз выиграли домашний предсезонный турнир. В 
2023-м состав участников изменился ровно наполовину: вместо "Локомотива" и 
"Северстали" в столицу Башкортостана приедут соседи "Салавата Юлаева" - 
"Металлург" и "Автомобилист". Здесь соперники также сыграют в один круг друг 
с другом.  
Расписание турнира:  
10 августа, четверг  
 13:00. "Автомобилист" - "Металлург" 
 17:00. "Салават Юлаев" - "Динамо" 
11 августа, пятница  
 13:00. "Динамо" - "Автомобилист" 
 17:00. "Салават Юлаев" - "Металлург" 
13 августа, воскресенье  
 11:00. "Металлург" - "Динамо" 
 15:00. "Салават Юлаев" - "Автомобилист"  
Кубок TANECO 
10-14 августа, Казань  
 "Ак Барс", "Барыс", "Локомотив", "Трактор"  
Турнир в столице Татарстана - самый молодой из всех предсезонных 
соревнований клубов КХЛ, он пройдет в четвертый раз. Впервые участие в нем 
примут "Барыс" и "Трактор". На групповом этапе соперники сыграют каждый с 
каждым, затем их ждут финал и матч за третье место.  
Расписание турнира:  
10 августа, четверг  
 13:00. "Локомотив" - "Барыс" 
 19:00. "Ак Барс" - "Трактор"  
11 августа, пятница  
 13:00. "Трактор" - "Барыс" 
 19:00. "Ак Барс" - "Локомотив"  
13 августа, воскресенье  
 12:00. "Трактор" - "Локомотив" 
 17:00. "Ак Барс" - "Барыс"  
14 августа, понедельник  
 13:00. Матч за 3-е место 



 

 

 19:00. Финал  
"Кубок Лады" 
11-13 августа, Тольятти  
 "Лада", "Куньлунь Ред Стар", "Нефтехимик", "Химик" (ВХЛ)  
Тольятти возвращается не только в Лигу, но и на карту предсезонки. За "Кубок 
Лады" помимо трех клубов КХЛ поборется еще и воскресенский "Химик", 
действующий обладатель Кубка Петрова. В этом году турнир пройдет в 21-й раз, 
последние два года победу в нем забирали хозяева. Расписание турнира будет 
опубликовано позднее.  
Мемориал Блинова 
20-25 августа, Омск  
 "Авангард", "Барыс", "Локомотив", "Нефтехимик", "Салават Юлаев"  
Впервые за пять лет клубы КХЛ сыграют на мемориале Блинова - в последний 
раз он прошел в 2018 году, затем был приостановлен из-за переезда "Авангарда" 
в Балашиху. Предстоящий турнир станет дебютным на новой арене в Омске. 
Расписание турнира будет опубликовано позднее.  
Турнир памяти Н.Г. Пучкова 
21-26 августа, Санкт-Петербург  
 СКА, "Автомобилист", "Сочи", "Сибирь", "Северсталь"  
По сравнению с прошлым годом в составе участников турнира в Санкт-
Петербурге - одно изменение: вместо "Авангарда" в Северную столицу приедет 
"Автомобилист". Два последних турнира памяти Пучкова выиграл СКА. 
Расписание матчей будет опубликовано позднее.  
Кубок губернатора Челябинской области 
23-26 августа, Челябинск  
 "Трактор", "Металлург", "Ак Барс", "Лада"  
Интересный факт - два последних победителя турнира затем не выходили в 
плей-офф КХЛ: "Автомобилист" и "Трактор". Вообще, хозяева Кубка губернатора 
выиграли четыре из семи последних розыгрышей турнира. В 2023-м состав 
участников обновился наполовину - вместо "Автомобилиста" и "Барыса" в 
Челябинске сыграют "Ак Барс" и "Лада".  
Расписание турнира:  
23 августа, среда  
 13:00. "Ак Барс" - "Лада" 
 17:00. "Трактор" - "Металлург"  
24 августа, четверг  
 13:00. "Лада" - "Металлург" 
 17:00. "Трактор" - "Ак Барс"  
26 августа, суббота  
 11:00. "Металлург" - "Ак Барс" 
 15:00. "Трактор" - "Лада"  
Кубок мэра Москвы 
23-27 августа, Москва  
 "Динамо" Москва, ЦСКА, "Спартак", "Витязь", "Амур", "Куньлунь Ред Стар"  
Турнир, в котором примут участие наибольшее количество команд - шесть. Они 
будут разделены на две группы по три команды, затем сыграют матчи за первое, 
третье и пятое места. В прошлом году победителем Кубка мэра стал ЦСКА.  
Расписание турнира:  
24 августа, четверг  
 14:30. "Витязь" - "Спартак" 
 19:00. ЦСКА - "Динамо"  
25 августа, пятница  



 

 

 15:00. ЦСКА - "Амур" 
 19:00. "Спартак" - "Куньлунь РС"  
26 августа, суббота  
 15:00. "Витязь" - "Куньлунь РС" 
 19:00. "Динамо" - "Амур"  
27 августа, воскресенье  
 11:00. Матч за 5-е место 
 15:00. Матч за 3-е место 
 19:00. Финал  

https://www.khl.ru/news/2023/07/07/514885.html 

К заголовкам сообщений 

Зарплатная ведомость "Ак Барса" на сезон-2023/24 - 905 миллионов 
рублей (Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 8 июля 2023) 
По информации "СЭ", сумма зарплат всех хоккеистов "Ак Барса", которые на 
данный момент учитываются под потолком, составляет 905 миллионов рублей.  
Напомним, что по регламенту клубы не могут превышать планку в 900 
миллионов. Самые дорогие игроки команды - Александр Радулов (90), Дмитрий 
Яшкин и Дамир Жафяров (по 80).  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/zarplatnaya-vedomost-ak-barsa-na-
sezon-2023-24-905-millionov-rubley-2099187/ 

К заголовкам сообщений 

Леонов про сезон "Ак Барса": Думаю, можно снимать кино (Вечерняя 
Казань (evening-kazan.ru), Казань, 7 июля 2023) 
Министр спорта Татарстана Владимир Леонов поделился эмоциями от сезона 
"Ак Барса", в котором казанский клуб взял серебро, уступив ЦСКА в 7-м матче 
финальной серии. 
- Изначально была надежда на Олега Знарка и под него собиралась команда с 
яркими именами, но химия не сложилась, хотя желание было видно. Чемпионы 
по овертаймам, не можем забить, шайба не идет в ворота, нет слов просто. А 
Зинэтула Хайдярович совершил подвиг, - сказал Леонов. 
Отдельно отметил министр качества главного творца успеха - тренера 
Билялетдинова. 
- Только на моей практике он уже два раза официально говорил, что заканчивает. 
Но опыт и харизма делают свое дело. Поднял команду со дна, выиграл 
конференцию, довел ее до финала и был в миллиметре от кубка. Это и удар, 
конечно, но я считаю, что больше - победа! Раис республики тоже сказал, что 
для нас они чемпионы. У нас ведь принято, что глава Татарстана принимает у 
себя только "золотых", но в этот раз встретились и с "Ак Барсом". Думаю, что по 
этому сезону можно снимать кино, причем не только документальное, но и 
художественное, - сказал Леонов в интервью "Вечерней Казани".  

https://www.evening-kazan.ru/news/leonov-pro-sezon-ak-barsa-dumayu-mozhno-
snimat-kino.html 

К заголовкам сообщений 

"Зарипов не первый раз уходит из хоккея. Кто знает, может, и сейчас не в 
последний" - министр спорта Татарстана (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 7 
июля 2023) 

https://www.khl.ru/news/2023/07/07/514885.html
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/zarplatnaya-vedomost-ak-barsa-na-sezon-2023-24-905-millionov-rubley-2099187/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/zarplatnaya-vedomost-ak-barsa-na-sezon-2023-24-905-millionov-rubley-2099187/
https://www.evening-kazan.ru/news/leonov-pro-sezon-ak-barsa-dumayu-mozhno-snimat-kino.html
https://www.evening-kazan.ru/news/leonov-pro-sezon-ak-barsa-dumayu-mozhno-snimat-kino.html


 

 

Министр спорта Татарстана Владимир Леонов в разговоре с "Матч ТВ" не 
исключил, что трехкратный чемпион мира по хоккею Данис Зарипов в будущем 
возобновит профессиональную карьеру. 
Зарипов, проведший большую часть карьеры за казанский "Ак Барс", сыграл 
последнюю официальную игру 24 февраля. Прощальный матч 42-летнего 
форварда состоится 9 августа в Казани. 
 - Мы не первый год дружим. Это легендарный спортсмен, нужно отдать ему 
должное. Он сделал многое для популяризации хоккея в Татарстане и России. 
Данис - хоккейный символ не только "Ак Барса", но и всей страны. Это знаковый 
для казанской команды человек. Как Владимир Алекно для волейбольного 
"Зенита", Зинэтула Билялетдинов - "Ак Барса", Курбан Бердыев - "Рубина". 
Зарипов не первый раз уходит из хоккея. Кто знает, может, и сейчас не в 
последний (смеется). Это нормально, когда люди в таком возрасте играют и 
добиваются результата не только в хоккее, но и в других видах спорта. 
Возрастной ценз серьезно поднялся, - сказал Леонов "Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1913330_Zaripov_ne_pervyj_raz_uhodit_i
z_khokkeja_Kto_znajet_mozhet_i_sejchas_ne_v_poslednij__ministr_sporta_Tatarsta
na 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 7 июля 2023 

• Sports.ru, Москва, 7 июля 2023 

К заголовкам сообщений 

Станислав Галиев: у каждого игрока "Ак Барса" есть чувство 
недосказанности (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 7 июля 2023) 
Форвард казанского "Ак Барса" Станислав Галиев в пятом матче финала Кубка 
Гагарина забросил победную шайбу, и крутая серия продолжилась. Но поднять 
трофей над головой "барсам" не удалось. Поражение в седьмой встрече стало 
мощнейшей мотивацией вернуться сильнее и победить. В интервью AllHockey.Ru 
Станислав рассказал о работе с Зинэтулой Билялетдиновым, своем восприятии 
столицы Татарстана и планах на новый сезон. 
"Дисциплина по-Хайдаровски" 
- Станислав, как прошли дни отпуска? 
- Продуктивное лето - отдохнули семьей, начал тренироваться. С нетерпением 
жду нового сезона. Будет тяжеловато в начале, как и всегда. Отвыкаешь за время 
отдыха от нагрузок, первые интенсивные тренировки тяжело даются. Нужно 
потерпеть. 
- Прямо по ходу прошлого сезона "Ак Барс" провел много изменений. Самое 
яркое - смена главного тренера. Что изменилось с приходом Зинэтулы 
Билялетдинова? 
- Самое первое, что бросилось в глаза - это дисциплина, ответственность за 
ошибки. Мы начали играть намного проще - в некоторых моментах можно было 
просто закинуть шайбу и идти активно в давление, чем пытаться обыграть или 
отдать пас. Классическая система Зинэтулы Хайдаровича - ждать ошибок 
соперника и использовать свой шанс в атаке.  
- Вам привычна такая схема игры? 
- Я играл свои первые два года в КХЛ с ним. Знал, что будет и был готов. 
- "Дисциплина по-Хайдаровски" - это как? 
- Опять же, ответственность за ошибки перед собой и партнерами. Ты должен 
думать наперед. Нельзя терять шайбу в средней зоне. В современном хоккее все 
решают маленькие нюансы. То, что нам не хватило с ЦСКА в седьмой игре.  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1913330_Zaripov_ne_pervyj_raz_uhodit_iz_khokkeja_Kto_znajet_mozhet_i_sejchas_ne_v_poslednij__ministr_sporta_Tatarstana
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1913330_Zaripov_ne_pervyj_raz_uhodit_iz_khokkeja_Kto_znajet_mozhet_i_sejchas_ne_v_poslednij__ministr_sporta_Tatarstana
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1913330_Zaripov_ne_pervyj_raz_uhodit_iz_khokkeja_Kto_znajet_mozhet_i_sejchas_ne_v_poslednij__ministr_sporta_Tatarstana
https://allhockey.ru/news/show/483486-Ministr_sporta_Tatarstana_Zaripov_legendarnyj_sportsmen
https://www.sports.ru/hockey/1115279079-ministr-sporta-tatarstana-zaripov-legendarnyj-sportsmen.html


 

 

"Мы же могли, мы же все умеем" 
- Ваш гол в пятом матче финальной серии "потащил" розыгрыш главного трофея 
лиги дальше. Какие эмоции были в тот моменты? 
- Позитивные, но было понятно, что отступать некуда. "Жить или умереть" - такая 
игра была для нас. Верили друг в друга. Знали, что если будем хорошо 
обороняться, то все получится. В 2018 году играли по такой системе, и все 
сложилось. А в этом году - вели в счете два раза, но не удержали. Мелочь 
решают. Может в чем-то не повезло, рикошет какой... Но сейчас уже 
бессмысленно думать.  
- Что было в раздевалке после поражения в седьмом матче? 
- Тишина была. Тишина и пустота... Работаешь весь сезон, с середины июля. 
Видишь, как пацаны пашут на предсезонке. Видишь, что шли на 11 месте мимо 
плей-офф и тут - седьмая игра финала. И он мог быть другим. Драма такая.  
- Как справиться с ней? Вот вы пришли домой после поражения. О чем 
подумали? 
- Первая мысль - мы же могли, мы же все умеем. Тяжело было. Осадок очень 
неприятный. Путь по сезону у нас был непростой, все менялось. Вышли на 
первое место в конференции, в 3:1 отыгрались. Эмоционально очень тяжелый 
сезон. Думаю, что у каждого игрока "Ак Барса" есть большое чувство 
недосказанности. Мотивация огромная - и у нас, и у тренера. 
- Вновь начнете поход за Кубком... 
- Для Казани - только Кубок, приоритет номер один. 
"Казань - спортивная столица"  
- Для вас Казань - это что? 
- Для меня Казань - это спортивная столица. Тут все любят спорт, и есть все для 
его развития. Республика любит хоккей. Ильнар Мунирович Нургалиев обожает 
наш вид спорта и много вкладывает в "Ак Барс". Футбольных болельщиков много, 
волейбольная команда топовая, Баскетбольный "Уникс" выиграл титул чемпиона 
России. 
"Ак Барс" опубликовал календарь матчей Кубка TANECO-2023 
- Национальная кухня Татарстана тоже популярна среди туристов... 
- Очень вкусная. У меня родственники прилетают из Москвы сюда и набирают 
полные контейнеры эчпочмаков. И народ в Татарстане добрый. Город красивый. 
Отличается от Москвы - меньше пробок, больше спокойствия. 
- Возвращаясь к хоккею, расскажите о том какую цель ставите для себя на новый 
сезон?  
- Помочь команде побеждать. Нужно провести хороший сезон. У меня еще год 
контракта - это дополнительная мотивация. И, конечно, хочется Кубок Гагарина 
вернуть.  

https://allhockey.ru/article/show/483485-
Stanislav_Galiev_u_kazhdogo_igroka_Ak_Barsa_est_chuvstvo_nedoskazannosti 

К заголовкам сообщений 

Нападающий ЦСКА рассказал, в чем секрет успеха главного тренера 
Сергея Федорова (Чемпионат.com  , Москва, 7 июля 2023) 
Нападающий ЦСКА Виталий Абрамов рассказал, в чем секрет успеха главного 
тренера армейской команды Сергея Федорова который за два года не проиграл 
ни одной серии плей-офф. 
"Сергей Викторович тонко чувствует хоккейные и околохоккейные нюансы. 
Понимает, где кого поменять и какую тактику выбрать, где дать выходной и где, 
наоборот, больше нагрузить. Не боится экспериментировать. Например, перед 

https://allhockey.ru/article/show/483485-Stanislav_Galiev_u_kazhdogo_igroka_Ak_Barsa_est_chuvstvo_nedoskazannosti
https://allhockey.ru/article/show/483485-Stanislav_Galiev_u_kazhdogo_igroka_Ak_Barsa_est_chuvstvo_nedoskazannosti


 

 

седьмым матчем с "Ак Барсом" мы поменяли тройку. Он очень хорошо знает 
хоккейную кухню, а команда понимает, что от нее хотят. Он всегда хочет 
побеждать и передает команде чемпионскую энергетику. Поэтому мы и 
выигрываем Кубки". 

https://www.championat.com/hockey/news-5163517-napadayuschij-cska-rasskazal-
v-chyom-sekret-uspeha-glavnogo-trenera-sergeya-fyodorova.html 

Похожие сообщения (3): 

• Sports.ru, Москва, 7 июля 2023 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 7 июля 2023 

• Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 7 июля 2023 

К заголовкам сообщений 

Нападающий ЦСКА Абрамов: "Кубок Гагарина был у нас на даче, был 
семейный праздник" (Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 7 июля 
2023) 
Нападающий ЦСКА Виталий Абрамов рассказал, как провел свой день с Кубком 
Гагарина.  
"У отца был юбилей - 50 лет, и у меня еще маленькая дочка. Поэтому приняли 
решение, что это будет семейный праздник. Кубок Гагарина у нас был на даче, 
пригласили друзей. Отцовство изменило меня? Конечно. Жизнь просто 
меняется, как бы банально это ни звучало. Совершенно по-другому смотришь на 
себя и свою жизнь. Приоритеты становятся другие. Понимаешь, что есть 
человек, о котором ты должен заботиться, и это меняет все". 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/vitaliy-abramov-rasskazal-kak-provel-
svoy-den-s-kubkom-gagarina-2098966/ 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 7 июля 2023 

К заголовкам сообщений 

Нападающий ЦСКА Абрамов: "Машина бы матчи не проигрывала, а мы - 
живой организм" (Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 7 июля 2023) 
Нападающий ЦСКА Виталий Абрамов рассказал о победе команды в Кубке 
Гагарина в минувшем сезоне. 
"Нынешнее чемпионство далось тяжелее, чем предыдущее? Да, было больше 
седьмых матчей. В прошлом году первые раунды мы прошли со счетом 4-0, хотя 
серии тоже были непростые. Количество матчей накладывает отпечаток и чисто 
физически я больше устал, чем в первом сезоне. Многие называют ЦСКА 
роботами, машиной? Машина бы вообще матчи не проигрывала, а мы - живой 
организм. Не все серии складывались в нашу пользу, но мы искали путь к победе. 
Так что с роботами нас сравнивать не надо. Мы просто делаем свою работу и 
стараемся побеждать. И два сезона у нас получается". 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/vitaliy-abramov-rasskazal-o-pobede-
cska-v-kubke-gagarina-v-minuvshem-sezone-2098942/ 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 7 июля 2023 

К заголовкам сообщений 

https://www.championat.com/hockey/news-5163517-napadayuschij-cska-rasskazal-v-chyom-sekret-uspeha-glavnogo-trenera-sergeya-fyodorova.html
https://www.championat.com/hockey/news-5163517-napadayuschij-cska-rasskazal-v-chyom-sekret-uspeha-glavnogo-trenera-sergeya-fyodorova.html
https://www.sports.ru/hockey/1115279204-abramov-o-fedorove-on-peredaet-komande-chempionskuyu-energetiku-poetom.html
https://allhockey.ru/news/show/483479-Abramov_Fedorov_peredaet_komande_chempionskuju_energetiku
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/vitaliy-abramov-podelilsya-vpechatleniyami-ot-raboty-s-glavnym-trenerom-cska-sergeem-fedorovym-2098962/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/vitaliy-abramov-rasskazal-kak-provel-svoy-den-s-kubkom-gagarina-2098966/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/vitaliy-abramov-rasskazal-kak-provel-svoy-den-s-kubkom-gagarina-2098966/
https://allhockey.ru/news/show/483481-Abramov_Kubok_Gagarina_byl_u_nas_na_dache_byl_semejnyj_prazdnik
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/vitaliy-abramov-rasskazal-o-pobede-cska-v-kubke-gagarina-v-minuvshem-sezone-2098942/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/vitaliy-abramov-rasskazal-o-pobede-cska-v-kubke-gagarina-v-minuvshem-sezone-2098942/
https://allhockey.ru/news/show/483472-Abramov_mashina_by_matchi_ne_proigryvala_a_my_zhivoj_organizm


 

 

Абрамов - о продлении контракта с ЦСКА: в сторону Северной Америки 
даже не смотрел (Чемпионат.com, Москва, 7 июля 2023) 
Нападающий ЦСКА Виталий Абрамов рассказал о подписании нового контракта 
с клубом. Соглашение было подписано сроком на четыре года. 
"1 мая у меня закончился контракт, и мы начали переговоры с клубом. Пришли к 
такому соглашению, я очень доволен. Спасибо руководству за доверие. Буду 
делать все, что от меня зависит, чтобы ЦСКА продолжал побеждать. Спасибо 
болельщикам, которые в том числе писали мне в соцсетях, их поддержка сильно 
чувствовалась. Я счастлив остаться в ЦСКА. 
Четыре года - это очень длинный контракт для КХЛ? Сейчас многие ребята 
начали подписывать длинные контракты, не знаю, с чем это связано. Было такое 
предложение от клуба, и я практически сразу согласился. Меня в ЦСКА все 
устраивает. 
Появлялись ли предложения из Северной Америки? Когда у меня закончился 
контракт с ЦСКА, были контакты, но до конкретного предложения так и не дошло. 
Я даже не смотрел в сторону Северной Америки. Посчитал, что ЦСКА - это 
лучший вариант для меня. Мечта играть в НХЛ осталась? Сейчас все мысли о 
ЦСКА. А что будет через четыре года - посмотрим". 

https://www.championat.com/hockey/news-5163341-abramov-o-prodlenii-kontrakta-
s-cska-v-storonu-severnoj-ameriki-dazhe-ne-smotrel.html 

Похожие сообщения (2): 

• Sports.ru, Москва, 7 июля 2023 

• Sport24.ru, Москва, 7 июля 2023 

К заголовкам сообщений 

Самый дорогой защитник России остался без работы. Почему "Локо" 
расторг Марченко, которому год назад дал 150 млн? (Sport24.ru, Москва, 7 
июля 2023) 
Парадокс, но "Локомотив" не станет слабее после ухода 31-летнего защитника.  
Год назад продлил контракт с "Локомотивом" на два года. Однако отработал 
только половину соглашения - 6 июля ярославский клуб объявил о расторжении 
контракта с защитником. По текущему контракту 31-летний хоккеист получал 75 
млн рублей за сезон и был самым высокооплачиваемым игроком обороны КХЛ . 
По данным "Спорт-Экспресса", он входит в топ-10 хоккеистов лиги по зарплатам. 
Почему же "Железнодорожники", у которых нет проблем с финансами, решили с 
ним расстаться?  
Марченко - защитник высокого уровня по меркам КХЛ, но даже он не тянет на 
такую зарплату. Именно из-за отношения цена-качество ярославцы решились на 
расставание. В новости о расторжении не сказано, по чей инициативе оно было 
совершено (как правило, это указывают). По регламенту, если по инициативе 
клуба, то он заплатит игроку 25% от суммы контракта на следующий сезон - это 
18,75 млн рублей. Алексей становится свободным агентом и будет искать новый 
клуб. Нет сомнений, что в итоге его найдет, но подпишется на меньшую сумму, 
чем была у него в Ярославле.  
Марченко перешел в "Локомотив" в 2020 году. Тогда ему было 28 лет, прошел 
год, как он выиграл Кубок Гагарина в составе ЦСКА. В московском клубе не смог 
остаться во многом из-за введения жесткого потолка зарплат - у Игоря 
Есмантовича в приоритете были другие хоккеисты. В Ярославле Марченко стал 
ведущим защитником и одним из лидеров в раздевалке. В прошлом сезоне был 
капитаном, а в этом из-за травмы много пропустил и уже носил повязку вице-
капитана, с нашивкой был Сергей Андронов.  

https://www.championat.com/hockey/news-5163341-abramov-o-prodlenii-kontrakta-s-cska-v-storonu-severnoj-ameriki-dazhe-ne-smotrel.html
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Травма, полученная в прошлом межсезонье, серьезно повлияла на нынешнее 
решение руководства клуба. Из-за нее Марченко пропустил три с половиной 
месяца, впервые появившись в составе 19 декабря. За это время команда Игоря 
Никитина пережила падения и взлеты, главный тренер срывался на своих 
игроков в прессе, "Локомотив" проигрывал, а потом выигрывал. И все это 
происходило, пока самый дорогой защитник и второй по зарплате игрок клубы 
(после Шалунова), был на больничном. Оказалось, что команда может 
справляться без Марченко. С его возвращением глобально ярославцы не стали 
сильнее, а в плей-офф в итоге все равно уступили в семи матчах ЦСКА во втором 
раунде плей-офф.  
Когда Никитин пришел в клуб, было много разговоров о том, что "Локо" не хватает 
характера, что местная молодежь никак не может выйти на новый уровень, что у 
нее нет инстинкта "убийцы", который присущ чемпионам. Оказалось, что 
Марченко хоть и обладает опытом, не может передать это молодым партнерам 
(либо они просто не воспринимают эту информацию). Комментатор Антон 
Васятин сообщает, что решение о расставании с Алексеем было принято почти 
сразу по окончании плей-офф, вопрос был только, это будет расторжение или 
обмен. Но с такой зарплатой обменять защитника была практически нереально.  
Решение о расставании - признание руководства своих ошибках. Год назад 
защитнику был выписан контракт на 150 млн рублей, а теперь от него отказались. 
При этом к самоотдаче игрока вопросов нет, да и уровень его хоккея не сказать, 
чтобы сильно упал, чтобы в нем разочароваться (хотя, конечно, в атаке от него 
ждали большего). "Локомотив" от ухода Марченко не должен ничего потерять - в 
команде защитников на две команды. Теперь появляются возможности на 
постоянное место в основе у очень талантливого Дмитрия Симашева, которого 
"Аризона" выбрала под шестым номером на недавнем драфте. Пришел в 
команду Алексей Береглазов, который попробует выполнять роль наставника 
для молодых ребят. Есть Рафиков, Сергеев, Черепанов, Бычков, Елесин, 
новичок из Словакии Гернат. И даже удивительно, что уход самого 
высокооплачиваемого защитника лиги не сделал клуб слабее. Но это уже 
разговор о перегретых зарплатах в КХЛ.  

https://sport24.ru/hockey/article-2023-07-07-samyy-dorogoy-zashchitnik-rossii-
ostalsya-bez-raboty-pochemu-loko-rastorg-marchenko-kotoromu-god-nazad-dal-150-
mln 

К заголовкам сообщений 

В "Торпедо" оценили шансы на возвращение в КХЛ двух россиян из НХЛ 
(Allhockey (allhockey.ru), Москва, 7 июля 2023) 
Генеральный менеджер "Торпедо" Максим Гафуров в прямом эфире в телеграм-
канале нижегородцев назвал шансы на переезд двух игроков, полученных в 
результате крупного обмена с "Трактором". 
Защитник системы "Сан-Хосе Шаркс" Никита Охотюк может приехать в 
нижегородскую команду с возможностью 60-65%. Шанс на переезд в Россию 
нападающего "Вегас Голден Найтс" Павла Дорофеева составляет 50%. 

https://allhockey.ru/news/show/483499-
V_Torpedo_ocenili_shansy_na_vozvraschenie_v_KHL_dvuh_rossiyan_iz_NHL 

К заголовкам сообщений 

Генменеджер "Торпедо" назвал сумму, за которую отдали братьев 
Федотовых в СКА (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 7 июля 2023) 
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Генеральный менеджер "Торпедо" Максим Гафуров в прямом эфире в телеграм-
канале нижегородцев рассказал, какую сумму клуб получил за обмен братьев 
Федотовых, Максима и Ильи, в СКА. 
По словам специалиста, "Торпедо" получил 110 млн за переход хоккеистов в 
санкт-петербургскую команду. 
Нижегородцы также получили права на двух хоккеистов - Данила Савунова и 
Егора Замулу. 

https://allhockey.ru/news/show/483498-
Genmenedzher_Torpedo_nazval_summu_za_kotoruju_otdali_brat_ev_Fedotovyh_v
_SKA 

К заголовкам сообщений 

Генменеджер "Торпедо": возможно, пойдем в сезон с четырьмя 
легионерами. Проблем не вижу (Чемпионат.com, Москва, 7 июля 2023) 
Генеральный менеджер "Торпедо" Максим Гафуров в прямом эфире в телеграм-
канале нижегородцев прокомментировал ситуацию с легионерами. 
Сейчас у "Торпедо" на контракте два иностранных хоккеиста - словацкий вратарь 
Адам Гуска и японский нападающий Ю Сато. Гафуров сообщил, что 
нижегородский клуб находится в поиске третьего легионера. Генменеджер 
"Торпедо" также ответил на вопрос о возможном четвертом иностранце в клубе. 
"Возможно, пойдем с четырьмя легионерами. Проблем не вижу", - сказал 
Гафуров. 
Напомним, в минувшем сезоне команды могли заявлять на матчи до пяти 
иностранных хоккеистов. У "Торпедо" эти слоты занимали, помимо Гуски и Сато, 
американские форварды Кенни Агостино и Деннис Ян. С сезона-2023/2024 можно 
заявлять не более трех иностранцев.  

https://www.championat.com/hockey/news-5163963-genmenedzher-torpedo-
vozmozhno-pojdyom-v-sezon-s-chetyrmya-legionerami-problem-ne-vizhu.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 7 июля 2023 

К заголовкам сообщений 

В "Торпедо" прокомментировали возможный переход экс-игрока 
"Локомотива" Алексея Марченко (Чемпионат.com, Москва, 7 июля 2023) 
Генеральный менеджер "Торпедо" Максим Гафуров в прямом эфире в телеграм-
канале нижегородцев ответил на вопрос, был бы клубу интересен переход 
защитника Алексея Марченко. Ранее опытный россиянин расторг контракт с 
"Локомотивом". 
"Вопрос хороший. С точки зрения опыта и профессионализма он нам бы очень 
подошел. 
Но остальные моменты делают сделку сложной. Алексей не просто так расторг 
контракт с "Локомотивом". Пропущу эти подробности. Есть еще и финансовый 
вопрос. У него слишком большая сумма контракта. Не говорю, что у него была 
странная заработная плата, он получил ее как свободный агент. Просто для 
"Торпедо" это не имеет смысла. Мы можем вырастить своего Марченко", - сказал 
Гафуров. 

https://www.championat.com/hockey/news-5163955-v-torpedo-prokommentirovali-
vozmozhnyj-perehod-eks-igrok-lokomotiva-alekseya-marchenko.html 

К заголовкам сообщений 
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В "Трактор" едет чемпион АХЛ с сомнительным реноме. Фукале ждет 
судьба Хэммонда? (Sports.ru/tribuna, Москва, 7 июля 2023) 
В нынешней парадигме КХЛ есть тенденция, стремительно деградирующая 
настолько, что даже для самого рассеянного и слабовидящего человека она без 
проблем становится видна - падение вратарского уровня в лиге на протяжении 
последних четырех сезонов. В КХЛ практически исчезли "голкиперы-магниты" 
притягивающие шайбы к себе, за которыми в отпускное время между клубами 
наступает жаркая борьба, вправе подписать гения ворот, способного на своих 
плечах вывести команду на принципиально другой уровень. 
Такая ситуация сложилась во многом из-за доминирования представителей 
российской школы на всем хоккейном пространстве. Достаточное количество 
российских голкиперов перманентно пользуются большим спросом за океаном и 
с удовольствием тестируют североамериканский рынок, надеясь найти свою 
команду и осуществить свою детскую мечту - заиграть в лучшей лиге мира. 
Заменить ушедших голкиперов новое или потихоньку угасающее поколение 
вратарей сейчас не в состоянии поэтому к упадку вратарского мастерства нужно 
относиться как к факту. Некоторые менеджеры пытаются решить вратарские 
проблемы, приглашая голкиперов из североамериканских лиг, но такой подход 
далеко не всегда себя оправдывает. Не сказать, что за океаном в низших лигах 
уровень мастерства кардинально отличается от КХЛ, но к таким вариантам клубы 
все равно иногда прибегают. Например, на днях "Трактор" подписал 28-летнего 
канадского вратаря Закари Фукале. 
Фукале - загадочная фигура канадского хоккея. Будучи выбранным в 2013 году 
на драфте НХЛ во втором раунде под общим 36 номером, он никак не раскрыл 
возложенные на него когда-то надежды "Монреаля". Закари рассматривался как 
будущая замена легенде клуба Кэри Прайсу, но вместо игры бок-о-бок с глыбой 
канадского вратарского цеха получил нескончаемую командировку в АХЛ, 
которая закончилась только сейчас переездом в столицу Южного Урала. 
За годы, проведенные в Северной Америке, Фукале поиграл во многих системах 
клубов НХЛ: "Каролина", "Тампа-Бэй", "Вашингтон", но только в "столичных" он 
получил возможность дебютировать в НХЛ в возрасте 26 лет. Это случилось в 
сезоне 2021/22. В том сезоне он сыграл всего 4 игры за "Кэпиталз" запомнившись 
матчем на 0 в дебютном поединке. Проводя анализ его хоккейного пути, можно 
заметить не сильную заинтересованность клубов в его персоне. В своих 
командах, как правило, Закари надолго не задерживался. 
Немного удивляет тот факт, что Фукале за все эти годы так и не совершил 
никакого путешествия в хоккейную Европу, продолжив сидеть в фарм-клубах, 
прекрасно осознавая, что шансов быть поднятым в основную команду, мягко 
скажем, немного. 
Появление Фукале в клубе генеральный менеджер Алексей Волков 
прокомментировал так: 
"Зак - габаритный голкипер, который уверенно действует на щитках при атаках в 
ближнем бою и со средней дистанции, активно работает клюшкой и руководит 
построением обороны. Фукале психологически устойчивый вратарь, он 
профессионально подходит к вопросу питания и умеет создавать позитивную 
атмосферу вокруг. С его приходом "Трактор" на два сезона получает первого 
номера на льду и харизматичного человека в раздевалке." 
Выбор в пользу иностранца на последнем рубеже черно-белых можно объяснить 
тотальным провалом российских голкиперами челябинцев сезоном ранее. 
Гарипов, Проскуряков, Мыльников, Устименко - никто из них не внушал доверия 
в роли основного стража ворот. Дабы избежать повторения прошлого сезона, 
руководство решило обратить внимание на североамериканский рынок, но нет 



 

 

никакой уверенности, что Фукале будет более предпочтительным вариантом, 
чем нынешние местные вратари в клубе - Мыльников, Подскребалин и Бутеец. 
Фукале прошлый чемпионский сезон для "Херши" плотно провел на скамейке в 
качестве "бэкапа". Да и в регулярном сезоне у него очень скромные цифры (38 
матчей, 90.2% отраженных бросков, К.Н. 2.54). Уровень вратарей АХЛ довольно 
низок, но даже на нем Закари не считался одним из лучших. 
При нынешнем формате лиги, когда до участия в матче допускаются только 3 
легионера, тратить вакансию иностранца на вратаря сродни самоубийству. Тем 
более, когда европейский рынок оказался для нас в изоляции и приходится 
смотреть только в сторону АХЛ. Безусловно, можно усилиться качественным 
голкипером, за плечами которого достойные несколько лет в Европе, но таких 
сейчас единицы. Времена, когда к нам свободно ехали чехи, финны, шведы, на 
какое-то время сошли. Тратить позицию легионера на второсортных 
иностранных вратарей, которые, по сути, ничем не отличаются от российских - 
стратегически неверно. Вполне резоннее привезти полевого игрока, благо, 
выбор среди добротных защитников и нападающих сейчас имеется. 
Пример Федотова, Билялова, Николаева, Исаева говорит о том, что можно и 
нужно добиваться результата в КХЛ с крепкими, средними вратарями. 
Триумфатором прошлого плей-офф стал Адам Рейдеборн, никогда особо не 
выделявшийся своими хоккейными качествами вратарь. Шведский "середняк" 
сыграл уверенно в плей-офф за счет системной и отлаженной игры армейцев в 
защит. Идти на подвиги Адаму не приходилось, достаточно было просто 
стабильно ловить свои шайбы. Да, ЦСКА стал чемпионом с вратарем-
иностранцем, но армейцы могли себе позволить такую роскошь ввиду отсутствия 
проблем в других линиях, чего не скажешь о "Тракторе". 
Челябинцы могли этим летом сделать ставку на российского вратаря: Самонов, 
Кареев, Серебряков. Попытаться привезти Антона Худобина. Шаги в данных 
направлениях, увы, сделаны не были, хотя вышеперечисленные вратари в 
"тепличных" условиях с хорошо выстроенной обороной могли бы достойно себя 
показать, не занимая при этом позицию легионера. 
Приход Закари Фукале, безусловно, ожесточит вратарскую конкуренцию. Также 
не стоит забывать про Руслана Хажеева, задрафтованного этим летом 
"Каролиной". Может ли канадец стать новой персоной для насмешек и мемов, как 
было с Эндрю Хэммондом, быстро улетевшем из "Трактора" обратно в Канаду? 
Скорее нет. Заключенный контракт с Фукале на 2 года придаст ему уверенности 
в своих позициях. Выплачивать компенсации за расторжения в Челябинске не 
очень любят. Он должен получить солидную порцию доверия. Алексей Волков 
наверняка захочет всем доказать, что его кандидатура оказалась верной поэтому 
время и шансы у 28-летнего канадца будут, а вот как он ими воспользуется - это 
уже другой вопрос. Перед сезоном такое подписание видится ошибкой, которая 
может повлечь за собой чехарду во вратарской линии и стать очередным 
стрессом для Анвара Гатиятулина, с которым он в прошлом сезоне справиться 
не сумел.  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/arsenallife/3174184.html 

К заголовкам сообщений 

"Трактор" подписал канадского голкипера Зака Фукале: срок, причины, 
разбор трансфера (Чемпионат.com  , Москва, 7 июля 2023) 
В Челябинске рискуют, приглашая в клуб запасного вратаря фарм-клуба 
"Вашингтона", но готовы дать ему шанс заиграть в лиге. 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/arsenallife/3174184.html


 

 

В нынешней парадигме КХЛ есть печальная и очевидная тенденция - падение 
вратарского уровня в лиге на протяжении последних четырех сезонов. В КХЛ 
практически исчезли "голкиперы-магниты", притягивающие шайбы к себе, за 
которых в отпускное время между клубами наступает жаркая борьба, способные 
на своих плечах вывести команду на принципиально другой уровень. 
Такая ситуация сложилась во многом из-за доминирования представителей 
российской школы на всем хоккейном пространстве. Достаточное количество 
российских голкиперов перманентно пользуются большим спросом за океаном и 
с удовольствием тестируют североамериканский рынок, надеясь найти свою 
команду и осуществить детскую мечту - заиграть в лучшей лиге мира. Заменить 
ушедших голкиперов новое или потихоньку угасающее поколение вратарей 
сейчас не в состоянии, поэтому к упадку вратарского мастерства нужно 
относиться как к факту. Некоторые менеджеры пытаются решить вратарские 
проблемы, приглашая голкиперов из североамериканских лиг, но такой подход 
далеко не всегда себя оправдывает. Не сказать, что за океаном в низших лигах 
уровень мастерства кардинально отличается от КХЛ, но к таким вариантам клубы 
все равно иногда прибегают. Например, на днях "Трактор" подписал 28-летнего 
канадского вратаря Закари Фукале. 
Фукале - загадочная фигура канадского хоккея. Будучи выбранным в 2013 году 
на драфте НХЛ во втором раунде под общим 36-м номером, он никак не раскрыл 
возложенные на него когда-то надежды "Монреаля". Закари рассматривался как 
будущая замена легенде клуба Кэри Прайсу, но вместо игры бок о бок с глыбой 
канадского вратарского цеха получил нескончаемую командировку в АХЛ со 
сменой клубных систем, которая закончилась только сейчас переездом в столицу 
Южного Урала. 
За годы, проведенные в Северной Америке, Фукале поиграл во многих системах 
клубов НХЛ: "Каролина", "Тампа-Бэй", "Вашингтон", но только в "столичных" 
получил возможность дебютировать в НХЛ в возрасте 26 лет. Это случилось в 
сезоне-2021/2022. В том сезоне он сыграл всего четыре игры за "Кэпиталз", 
запомнившись "сухарем" в дебютном поединке. Проводя анализ его хоккейного 
пути, можно заметить несильную заинтересованность клубов в его персоне. В 
своих командах, как правило, Закари надолго не задерживался. 
Немного удивляет тот факт, что Фукале за все эти годы так и не совершил 
никакого путешествия в хоккейную Европу, продолжив сидеть в фарм-клубах, 
прекрасно осознавая, что шансов быть поднятым в основную команду, мягко 
скажем, немного. 
Алексей Волков 
генеральный менеджер "Трактора" 
"Зак - габаритный голкипер, который уверенно действует на щитках при атаках в 
ближнем бою и со средней дистанции, активно работает клюшкой и руководит 
построением обороны. Фукале - психологически устойчивый вратарь, он 
профессионально подходит к вопросу питания и умеет создавать позитивную 
атмосферу вокруг. С его приходом "Трактор" на два сезона получает первого 
номера на льду и харизматичного человека в раздевалке". 
Выбор в пользу иностранца на последнем рубеже черно-белых можно объяснить 
тотальным провалом российских голкиперов челябинцев в прошлом сезоне. 
Гарипов, Проскуряков, Мыльников, Устименко - никто из них не внушал доверия 
в роли основного стража ворот. Дабы избежать повторения прошлого сезона, 
руководство решило обратить внимание на североамериканский рынок, однако 
нет никакой уверенности, что Фукале будет более предпочтительным вариантом, 
чем нынешние местные вратари в клубе - Мыльников, Подскребалин и Бутеец. 
Зак минувший чемпионский плей-офф АХЛ для "Херши" провел в основном на 



 

 

скамейке в качестве бэкапа. Да и в регулярном сезоне у него очень скромные 
цифры (38 матчей, 90,2% отраженных бросков, КН 2,54). Уровень вратарей АХЛ 
довольно низок, но даже в этой лиге Закари не считался одним из лучших. 
При нынешнем формате лиги, когда до участия в матче допускаются только три 
легионера, тратить вакансию иностранца на вратаря сродни самоубийству. Тем 
более когда европейский рынок оказался для нас в изоляции и приходится 
смотреть только в сторону АХЛ. Безусловно, можно усилиться качественным 
голкипером, за плечами которого достойные несколько лет в Европе, но таких 
сейчас единицы. Времена, когда к нам свободно ехали чехи, финны, шведы, на 
какое-то время закончились. Тратить позицию легионера на второсортных 
иностранных вратарей, которые, по сути, ничем не отличаются от российских - 
стратегически неверно. Гораздо резоннее привезти полевого игрока, благо 
выбор среди добротных защитников и нападающих сейчас имеется. 
Примеры Федотова, Билялова, Николаева, Исаева говорят о том, что можно и 
нужно добиваться результата в КХЛ с крепкими средними вратарями. 
Триумфатором прошлого плей-офф стал Адам Рейдеборн, никогда особо не 
выделявшийся своими хоккейными качествами вратарь. Шведский середняк 
сыграл уверенно в плей-офф за счет системной и отлаженной игры армейцев в 
защите. Идти на подвиги Адаму не приходилось, достаточно было просто 
стабильно ловить свои шайбы. Да, ЦСКА стал чемпионом с вратарем-
иностранцем, но армейцы могли себе позволить такую роскошь ввиду отсутствия 
проблем в других линиях, чего не скажешь о "Тракторе". 
Челябинцы могли этим летом сделать ставку на российского вратаря: Самонов, 
Кареев, Серебряков. Попытаться привезти Антона Худобина. Шаги в данных 
направлениях, увы, сделаны не были, хотя вышеперечисленные вратари в 
"тепличных" условиях с хорошо выстроенной обороной могли бы достойно себя 
показать, не занимая при этом позицию легионера. 
Приход Закари Фукале, безусловно, прибавит конкуренции во вратарской линии 
в Челябинске. Также не стоит забывать про Руслана Хажеева, задрафтованного 
этим летом "Каролиной". Но не станет ли канадец новым героем насмешек и 
мемов, как было с Эндрю Хэммондом, быстро улетевшим из "Трактора" обратно 
в Канаду в прошлом сезоне? Скорее всего, нет. Заключенный с Фукале контракт 
на два года придаст ему уверенности в своих позициях. Выплачивать 
компенсации за расторжения в Челябинске не очень любят. Он должен получить 
солидную порцию доверия. Алексей Волков наверняка захочет всем доказать, 
что его кандидатура оказалась верной, поэтому время и шансы у 28-летнего 
канадца будут, а вот как он ими воспользуется - это уже другой вопрос. 
И все же сейчас такое подписание видится ошибкой, которая может повлечь за 
собой чехарду во вратарской линии и стать очередным стрессом для Анвара 
Гатиятулина, с которым тот в прошлом сезоне справиться не сумел.  

https://www.championat.com/hockey/article-5162907-traktor-podpisal-kanadskogo-
golkipera-zaka-fukale-srok-prichiny-razbor-transfera.html 

К заголовкам сообщений 

Месси с клюшкой. Матвей Мичков совершил прорыв в истории СКА 
(Санкт-Петербургские ведомости (spbvedomosti.ru), Санкт-Петербург, 7 
июля 2023) 
Еще ни разу хоккеисты системы петербургского клуба не выбирались на драфте 
НХЛ так высоко. "Филадельфия", напомним, "забронировала" уральского 
вундеркинда под седьмым номером. Для понимания: восемь лет назад под тем 
же седьмым номером те же "летчики" выбрали Ивана Проворова, сейчас он 

https://www.championat.com/hockey/article-5162907-traktor-podpisal-kanadskogo-golkipera-zaka-fukale-srok-prichiny-razbor-transfera.html
https://www.championat.com/hockey/article-5162907-traktor-podpisal-kanadskogo-golkipera-zaka-fukale-srok-prichiny-razbor-transfera.html


 

 

звезда НХЛ. Так чем же ценен Мичков в хоккейном мире и почему в него так 
верят?  
Один из скаутов клуба НХЛ описывал Мичкова в своем отчете так: "Это форвард 
с тройной угрозой. Даже находясь за воротами, он угрожает им. Уникальный по 
своей креативности нападающий. Неуловимый, дальновидный, хитрый с 
коварным броском. Очевидно, это один из лучших парней своего поколения". А 
североамериканский аналитик Крэйг Баттон дает ему такую характеристику: "У 
Матвея есть поразительная способность. Он ищет момент и молниеносно 
распознает, когда появляется возможность попасть в ворота. Самое сложное в 
НХЛ - забрасывать, а Матвей - снайпер. Он - хоккейный Лионель Месси. Так же 
исследует голевые зоны, только на льду. "Филадельфия" получит новичка - 
элитного хоккеиста, обладающего огромной ценностью".  
В России Мичкова часто сравнивали с Александром Овечкиным. Скорее, потому 
что оба незаурядные таланты. По стилю они совершенно разные. Александр - 
мощный силовой таран с убийственным щелчком, Мичков - нацеленный на 
бросок небольшой виртуозный и маневренный хитрюга с мягкими руками. 
"Вашингтон" Овечкина тоже претендовал, между прочим, на Мичкова, но 
"Филадельфия" не позволила конкурентам объединить российских форвардов 
под одной франшизой. "Понаблюдав за его игрой, мы поняли, что это талант, 
мимо которого нельзя проходить, - раскрывает карты генеральный менеджер 
"Флайерс" Даниэль Бриер. - Мы уже много лет стараемся добавить нашей 
команде больше умения и таланта, и, очевидно, никого похожего на Мичкова в 
нашей организации нет. Мы в курсе, что его контракт в КХЛ действует до 2026 
года, но готовы подождать".  
Отец поставил Матвея на коньки в два с половиной года, с тех пор парень их 
снимал, похоже, только перед сном. Когда соседские мальчишки смотрели 
мультики, телевизор в комнате Матвея был настроен на "КХЛ-ТВ". Так и засыпал 
под матчи "Трактора", "Автомобилиста" и "Витязя". А в пять утра уже будил отца, 
чтобы не опоздать на тренировку к восьми. "Валенки ему наденем, одеяло, чтобы 
холодно не было, на заднее сиденье постелем - и так каждый день. Для него 
вообще кроме хоккея ничего не существовало", - вспоминал Андрей Мичков. 
Ради сына семья Мичковых из родного Кунгура перебралась в краевой центр, в 
Пермь. Школа местного "Молота" одна из самых известных в России. Из ее стен, 
в частности, вышел многолетний вожак СКА Евгений Кетов.  
За "Молот" Матвей выступал до десяти лет. Бил всевозможные рекорды в своем 
возрасте, и когда стало ясно, что такой алмаз требует более тонкой огранки, 
родители перевезли его в Ярославль - один из главных хоккейных центров 
страны. Вариант с Петербургом, кстати, ими рассматривался уже тогда - в 
сезоне-2013/14 Мичков провел несколько кубковых турниров за команду 
"Серебряные львы", но долгосрочные отношения не сложились.  
Тем не менее мимо вездесущих скаутов СКА такой талант, разумеется, пройти 
не мог, и его как-то очень легко увели с ярославских путей. В 15 лет Мичков 
дебютировал в МХЛ за СКА-1946, в 16 лет - за СКА в КХЛ, а когда ему еще не 
было семнадцати, сыграл за взрослую сборную России, побив возрастной рекорд 
того же Александра Овечкина и нынешнего президента ФХР Владислава 
Третьяка. Причем Матвей дебютировал феноменально дерзко: свою первую 
шайбу за национальную команду он забросил в стиле лакросс. Находясь за 
воротами, просто положил ее на крюк клюшки и, словно рукой, занес над плечом 
голкипера шведской сборной. "Этот парень невероятно талантлив ! - восхищался 
даже пострадавший от него в том матче Евротура вратарь Густав Линдвалл. - У 
него огромное мастерство! Я видел шайбу слева от себя, а дальше все 



 

 

произошло очень быстро. Гол, конечно, незабываемый! Мило, что я стал частью 
такой истории".  
Позапрошлый сезон для Мичкова получился сверхнасыщенным. Юниорская 
сборная, молодежная, взрослая, МХЛ, ВХЛ, КХЛ. И все это в 16 лет. При этом он 
всюду набирал очки, словно кегли раскидывая различные рекорды. Немудрено, 
что после такого его считали главным конкурентом канадца Коннора Бедарда в 
борьбе за первый выбор на драфте НХЛ. Однако более плотное приобщение к 
КХЛ проходило в прошлом сезоне уже не столь ярко, что при наличии 
долгосрочного контракта со СКА, конечно, понизило котировки Матвея. "По 
действиям на льду Мичков - элита драфта-2023, - говорил за несколько дней до 
процедуры директор центрального скаутского бюро НХЛ Дэн Марр. - Как и 
Бедард, он способен воздействовать на игру и оказывать влияние на результат. 
Два этих парня - с уникальными атакующими стилями. Когда такие с шайбой, 
сопернику должно быть некомфортно. У них есть все шансы, чтобы войти в число 
лучших хоккеистов десятилетия".  
Контракт со СКА Мичков продлил в декабре 2020-го, он действует до апреля 2026 
года. Дальнейший путь форварда очевиден. "Филадельфия", которая сейчас 
переживает невеселые времена, получит все еще молодого, но уже не сырого 
игрока. К тому моменту юный нападающий почти наверняка проведет в КХЛ под 
две сотни матчей. "Мичков имеет все данные, чтобы встать в один ряд с 
Овечкиным и Малкиным, - считает обладатель всех главных трофеев мирового 
хоккея Валерий Каменский. - У него прекрасный креативный взгляд на хоккей, 
который делает его непредсказуемым для соперников. При этом он всегда 
заряжен, бьется в каждой игре. Желание у парня огромное".  

https://spbvedomosti.ru/news/sport/messi-s-klyushkoy-matvey-michkov-sovershil-
proryv-v-istorii-ska/ 

К заголовкам сообщений 

Никишин о Ротенберге: "Что за тренер? Тренер... Как правильно сказать... 
Многим рулят помощники. Роман Борисович не ведет тренировочный 
процесс, не он объясняет" (Sports.ru, Москва, 7 июля 2023) 
Александр Никишин ответил на вопрос о тренерских качествах Романа 
Ротенберга.  
- Что за тренер Роман Ротенберг? Какие у него требования? Ты сам говорил, что 
вы заряжаетесь от его мотивации.  
- Ну, вот, наверное, так бы я и ответил. А так... Что за тренер? Тренер... Как 
правильно сказать будет... 
- Как ни скажи - все правильно будет.  
- Ну, да. 
То, что я сказал до этого, - он заходит в раздевалку или пусть будет 
тренировочный процесс, он даже на тренировках настраивает, что надо делать 
по максимуму. 
Как он хочет, как он видит, как хотелось бы ему видеть. Понятное дело, что 
многими процессами рулят помощники. 
Но все равно последнее слово всегда за ним. И он говорит то, что хочет видеть. 
Перед играми он мотиватор, заряжает нас, может кричать, подсказывать свои 
моменты, который видит. 
Но также тренерский штаб - до этого не было такого в моей карьере, что все 
работают по максимуму. Все что-то подсказывают, везде все работают. 
Роман Борисович не ведет как такового тренировочного процесса. Не он 
объясняет. Но все упражнения согласуются - они все вместе решают. 

https://spbvedomosti.ru/news/sport/messi-s-klyushkoy-matvey-michkov-sovershil-proryv-v-istorii-ska/
https://spbvedomosti.ru/news/sport/messi-s-klyushkoy-matvey-michkov-sovershil-proryv-v-istorii-ska/


 

 

- На поле каждый из помощников объясняет свои упражнения.  
- Да-да. 
Если Роман Борисович увидел что-то неправильное, он тормозит, что-то 
объясняет, какие-то ошибки. Вот такой тренер, - сказал защитник СКА Александр 
Никишин.  

https://www.sports.ru/hockey/1115279785-nikishin-o-rotenberge-chto-za-trener-
trener-kak-pravilno-skazat-mnogim.html 

К заголовкам сообщений 

Леонид Вайсфельд: "Я не фанат Маттссона - это средний вратарь, 
мастерство не потрясает воображение. Не сказал бы, что уровень Юхана 
выше Николаева" (Sports.ru, Москва, 7 июля 2023) 
Леонид Вайсфельд назвал Юхана Маттссона средним вратарем.  
Голкипер перешел в СКА из "Автомобилиста". 
"Думаю, логика в том, что это очень опытный вратарь. Наверное, в Питере 
посчитали свою бригаду голкиперов талантливой, но молодой. 
По уровню мастерства Маттссон не потрясает воображение. Где взять более 
квалифицированных игроков? 
Я не вижу, чтобы такие были на рынке. Безусловно, можно усиливаться более 
квалифицированными игроками. Но ключевое слово здесь - можно. А где их 
взять? 
Я вообще не большой фанат Юхана Маттссона. По мне, это средний вратарь. 
Видимо, такой рынок. СКА посчитали, что это хороший выбор для них. 
Усиление ли это вратарской линии команды? Это усиление глубины. Я бы не 
сказал, что по уровню мастерства Маттссон выше того же Дмитрий Николаева", 
- сказал бывший генеральный менеджер клубов КХЛ Леонид Вайсфельд.  

https://www.sports.ru/hockey/1115279493-leonid-vajsfeld-ya-ne-fanat-mattssona-eto-
srednij-vratar-masterstvo-ne.html 

Похожие сообщения (2): 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 7 июля 2023 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 7 июля 2023 

К заголовкам сообщений 

Михаил Зислис: Видимо, в Минске взялись за голову и отодвинули от дел 
Никиту Квартальнова (Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 7 июля 
2023) 
Журналист "СЭ" Михаил Зислис прокомментировал продление контракта 
канадского нападающего Ника Меркли с минским "Динамо". 
 - Видимо, в Минске взялись за голову, отодвинули от дел Никиту Квартальнова 
и спокойно договариваются напрямую с другими агентами. Повод для 
оптимизма. 
Сохранение Меркли в текущей ситуации - успех. Это даже не обсуждается, - 
написал журналист в своем телеграм-канале. 

https://belarushockey.com/khl/news/2023/07/07/mihail-zislis-vidimo-v-minske-vzjalis-
za-golovu-i-otodvinuli-ot-del-nikitu-kvartalnova/ 

К заголовкам сообщений 

 
Трансферы клубов 

https://www.sports.ru/hockey/1115279785-nikishin-o-rotenberge-chto-za-trener-trener-kak-pravilno-skazat-mnogim.html
https://www.sports.ru/hockey/1115279785-nikishin-o-rotenberge-chto-za-trener-trener-kak-pravilno-skazat-mnogim.html
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https://www.sports.ru/hockey/1115279493-leonid-vajsfeld-ya-ne-fanat-mattssona-eto-srednij-vratar-masterstvo-ne.html
https://www.hockey-world.net/khl/280390-leonid-vajsfeld-po-urovnyu-masterstva-vratar-mattsson-ne-potryasaet-voobrazhenie
https://allhockey.ru/news/show/483508-Vajsfel_d_ya_ne_fanat_Mattssona_eto_srednij_vratar
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Топ трансферов недели. "Русский Макар" в Питере, чемпион мира в 
Челябинске (Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 7 июля 
2023) 
"Трактор" дождался вратаря из Канады, Паскуале вернулся в Астану, СКА 
обменял девять игроков в "Ладу" и заполучил братьев Федотовых. KHL.ru - о 
самых заметных переходах минувшей недели. 
Закари Фукале. Из "Херши" (АХЛ) в "Трактор" 
То, о чëм инсайдеры писали в апреле, а генеральный менеджер "Трактора" 
говорил в мае, наконец-то произошло. Закари Фукале стал игроком челябинского 
клуба. Это вторая попытка уральцев за два года обрести первого номера в лице 
канадского вратаря. Первая, с участием Эндрю Хэммонда, провалилась. Фукале 
как минимум моложе своего предшественника и не обладает такой толстой 
медицинской картой. За плечами у него победный чемпионат мира среди 
молодежи, а также совсем свежая победа в АХЛ. Правда, к успехам "Херши" в 
Кубке Колдера Зак имеет опосредованное отношение. За весь плей-офф он 
сыграл всего в двух матчах, хотя в регулярном чемпионате был основным 
вратарем фарм-клуба "Вашингтона". Интересно, что новый генменеджер 
"Трактора" давно знаком с новичком черно-белых. Дело в том, что и Фукале, и 
Волков играли за юниорскую команду из Галифакса, и даже жили в одной и той 
же семье, правда, в разное время.  
Семен Дер-Аргучинцев. Из "Торонто" (АХЛ) в "Трактор" 
Когда на контракте в Челябинске оставался защитник Роб Хэмилтон, а 
оформление контракта Фукале было сущей формальностью, "Трактор" 
нацеливался на центра-легионера. В Челябинске планировали закрыть третью 
вакансию для иностранца игроком дефицитной позиции, предположительно - из 
Северной Америки. Однако Алексею Волкову подвернулся более выгодный 
вариант. После того, как Семен Дер-Аргучинце в решил вернуться в Россию 
после трех лет в системе "Торонто", за него разгорелась нешуточная борьба. 
"Торпедо", кому принадлежали права на юркого и техничного центрфорварда, не 
особо нуждалось в нападающих. Да и необходимыми денежными ресурсами для 
подписания Дер-Аргучинцева, который уже выступал в Нижнем Новгороде на 
правах аренды, не располагало. Вместо этого волжане реализовали права на 
Семена, получив взамен права сразу на двух игроков: Никиту Охотюка и Павла 
Дорофеева. Правда, у первого есть действующий контракт с "Сан-Хосе", а 
второй прямо сейчас ведет переговоры с "Вегасом". Для "Торпедо" эта сделка 
может стать выгодной в перспективе, а Дер-Аргучинцев способен связать Антона 
Бурдасова и Никиту Сошникова уже в предстоящем сезоне.  
Юхан Маттсон. Из "Автомобилиста" в СКА 
"Трактор" - не единственная команда КХЛ, которая на прошлой неделе 
разжилась иностранным вратарем. Но если челябинцы привезли в нашу лигу 
голкипера, ранее в России не игравшего, то СКА идет более надежным путем. 
Юхан Матссон - уже проверенный вариант, обкатанный сразу двумя клубами. 
Начинал он в Риге, а прошлый сезон провел в Екатеринбурге. Матссон делил 
ворота "Автомобилиста" с Игорем Бобковым и Владимиром Галкиным, не стал 
ярко выраженным первым номером и одним из первых покинул клуб после 
сокращения лимита на легионеров. В Санкт-Петербурге Матссону тоже никто не 
гарантирует безлимитное игровое время. Как-никак, в составе СКА есть Дмитрий 
Николаев, Владислав Подъяпольский, Сергей Иванов, а теперь еще и Артемий 
Плешков. Матссон - далеко не первый шведский вратарь в истории хоккейного 
Петербурга. Еще недавно за "армейцев" играли Магнус Хелльберг и Ларс 



 

 

Юханссон. Правда, ни с тем, ни с другим выиграть Кубок Гагарина СКА не 
удалось.  
Максим Федотов. Из "Торпедо" в СКА 
Илья Федотов. Из "Торпедо" в СКА 
Подписывая Матссона, не забывает СКА и о рынке российских игроков. По уже 
устоявшейся традиции в Санкт-Петербурге делают ставку не на готовых звезд, а 
на самых перспективных молодых игроков страны. Хотя на заре КХЛ "армейцы" 
использовали ровно противоположную стратегию, заманивая таких ветеранов 
как Сергей Брылин, Евгений Набоков, Максим Афиногенов, Алексей Яшкин и 
Сергей Зубов. Теперь Зубов - тренер СКА по защитникам, которому в 
предстоящем сезоне предстоит работать с Максимом Федотовым. Этого 
защитника вы могли видеть в составе сборной России 25. За яркую игру против 
белорусов он удостоился от Романа Ротенберга сравнения с Кэйлом Макаром. 
Причем сравнение это оказалось не в пользу одного из сильнейших защитников 
НХЛ. В прошлом сезоне Максим стал самым результативным защитником 
"Торпедо", но в одном из интервью Игорь Ларионов отметил, что другой молодой 
оборонец Богдан Конюшков как игрок более зрелый. Да и набрал Конюшков всего 
на одно очко меньше. Переезжает Федотов в Санкт-Петербург не один, а с 
братом. Илья, играющий в нападении, не проходил в состав "Торпедо" и провел 
минувший сезон в аренде в "Нефтехимике". За двух братьев нижегородцы 
получили права на защитника "Филадельфии" Егора Замулу, но куда ценнее, что 
из "СКА-Невы" едет 22-летний уроженец Нижегородской области Даниил 
Савунов - один из самых интересных форвардов ВХЛ.  
Андрей Алтыбармакян. Из СКА в "Ладу" 
Подписывая Матссона и братьев Федотовых, СКА расширяет и без того 
переполненный состав. Ни для кого не секрет, что у команды из Санкт-
Петербурга существуют проблемы с потолком зарплат, да и просто наблюдается 
перебор игроков. Расставание с целой группой хоккеистов было неизбежным. 
Другое дело, что их имена до недавнего времени держались в тайне. И вот, мы 
узнали первых девятерых отказников. СКА отправил вратаря Никиту Богданова, 
защитников Григория Грязнова, Евгения Калабушкина, Евгения Корешкова, 
Георгия Солянникова, нападающих Андрея Алтыбармакяна, Павла Колтыгина, 
Алексея Ожгихина и Никиту Попугаева в "Ладу". Однако мы неслучайно 
выделили Алтыбармакяна. Мало того, что у него самый богатый опыт игры в КХЛ 
и наиболее впечатляющая статистика. Андрею уже доводилось быть лидером 
команды, которая борется за плей-офф. Этот опыт он получил в "Сочи". Другой 
нюанс - это статус сразу четырех игроков из списка. Грязнов, Калабушкин, 
Попугаев и Колтыгин не имеют действующих контрактов, то есть де-юре "Лада" 
получила только права на игроков, с которыми еще предстоит договориться.  
Василий Токранов. Из "Ак Барс" в "Северсталь" 
Не только СКА, но и "Ак Барс" испытывает сложности с тем, чтобы вписаться в 
потолок зарплат. Причем, упëрлись казанцы в потолок благодаря подписанию 
экс-форвардов СКА Дмитрия Яшкина и Дамира Жафярова. Дабы воссоздать 
финансовый баланс, Марату Валиуллину приходится резать по живому. В том 
числе - расставаться со старожилами и воспитанниками клуба. В асилий 
Токранов - 2 в 1. Он начинал во времена первых Кубков Гагарина "Ак Барса", а в 
прошлом сезоне был одним из самых опытных игроков казанской команды. 
Однако прочного места в составе не имел. Главный недостаток Василия 
известен - это его травматичность. Но когда Токранов здоров, то может быть 
лидером обороны. Пусть и не такой команды как "Ак Барс". Теперь он попробует 
взять на себя ведущую роль в молодой "Северстали", которая испытывает 
дефицит не только опытных игроков, но и защитников: в межсезонье Череповец 



 

 

покинули Робин Пресс, Даниил Пыленков, Николай Тимашов и Макар Хабаров. 
Почти наверняка ключевым в этом переходе стало слово Андрея Козырева. 
Новый главный тренер "Северстали" уже работал с Токрановым, когда входил в 
штаб СКА.  
Эдвард Паскуале. Из "Металлурга" в "Барыс" 
Крайне активно минувшую неделю провел главный клуб Казахстана. "Барыс" как 
продлевал контракты с действующими игроками команды, так и объявлял о 
новичках. Но есть и отдельная категория - возвращенцы. Романа Старченко, 
например, новичком "Барыса" не назовешь ни при каком желании. Он провел за 
астанчан 14 сезонов в КХЛ и только на один год, не сумев договориться с 
руководством "Барыса", отлучился в российскую столицу. Но возвращается 
Старченко не один, а с легионером, который не так давно был таким же 
ключевым игроком команды из столицы Казахстана. Эдвард Паскуале, 
начинавший свою кахэловскую карьеру именно в Астане, вернулся в исходную 
точку. За три минувших сезона он успел поиграть за "Локомотив", куда 
отправился вслед за Андреем Скабелкой, стать лучшим вратарем чемпионата, 
разочаровать Ярославль и стать первым номером "Магнитки" при живом 
Василии Кошечкине. Теперь он должен составить тандем с Никитой Борякиным 
и решить вратарский вопрос, который в прошлом сезоне для "Барыса" стоял 
особенно остро.  
Джозеф ЛаБейт. Из "Чикаго" (АХЛ) в "Барыс" 
Помимо Паскуале "Барыс" поленился еще несколькими иностранцами. И если 
Давид Скленичка хорошо зарекомендовал себя в играх за "Йокерит", а Понтус 
Оберг запомнился не самым удачным опытом выступлений за "Трактор", то 
Джозеф ЛаБейт - совершенно новая фигура для КХЛ и всего европейского 
хоккея. Американец за 30 лет не покидал родной континент и выступал 
преимущественно в одной лиге - АХЛ. Исключением был сезон-2016/2017, когда 
форвард провел 13 матчей в НХЛ. Шанс ему дал "Ванкувер", который и выбрал 
ЛаБейта в четвертом раунде драфта. Что до его игры во второй по силе лиге 
Северной Америки, то Джозеф трижды за карьеру преодолевал отметку в 10 
голов сезон, но куда примечательнее то, что столько же раз новичок "Барыса" 
набирал 100+ штрафных минут. Будучи игроком под два метра и почти центнер 
веса, он должен вписаться в агрессивный стиль Андрея Скабелки.  
Павел Гоголев. Из "Ньюфаундленда" (ECHL) в "Сибирь" 
Средний сын Дмитрия Гоголева довольно неожиданно вернулся в Россию. 
Неожиданно, потому что с ранних лет Павел живет и играет за океаном. И даже 
когда из-за коронавируса сезон в Северной Америке был поставлен на паузу, он 
отправился не в КХЛ, а во второй шведский дивизион. Логичнее Гоголева можно 
было ожидать в "Сибири" пару лет назад, когда его отец трудился в системе 
новосибирского клуба, будучи главным тренером "Сибирских Снайперов". Но 
Дмитрия в Новосибирске уже нет, а Павел подписал с местной командой 
однолетний контракт. Его путь при лучшем сценарии может напомнить историю 
Максима Шалунова. Их объединяет не только поставленный бросок: как с кистей, 
так и в касание. Шалунов, как и Гоголев, перед переходом в "Сибирь" играл в 
ECHL - третьей по силе североамериканской лиге. Даже возвращение на родину 
у обоих произошло в возрасте 23 лет. Удастся ли Гоголеву стать звездой КХЛ у 
Дэвида Немировски, как Шалунову в свое время у Скабелки?  

https://www.khl.ru/news/2023/07/07/514919.html 

К заголовкам сообщений 

https://www.khl.ru/news/2023/07/07/514919.html


 

 

Главные трансферные новости КХЛ, переходы и обмены, 7 июля 2023 
года (Чемпионат.com, Москва, 7 июля 2023) 
В "Сибири" определились с иностранцем, а СКА продолжит расчищать платежку. 
На фоне открытия рынка свободных агентов в НХЛ трансферы в КХЛ на 
некоторое время отошли в сторону, хотя интересных сделок в клубах из России 
и ближайшего зарубежья по-прежнему хватает. Рассказываем, каких переходов 
стоит ожидать в Континентальной лиге в ближайшее время. 
У Гусева и Ткачева идентичные ситуации 
По-прежнему без контрактов два сильных крайних нападающих: Никита Гусев и 
Владимир Ткачев. При этом у обоих практически идентичные ситуации. Так, 
Никита уже одной ногой в московском "Динамо", а Ткачев почти наверняка 
договорится с "Авангардом". Всему этому мешает лишь желание хоккеистов 
снова попробовать свои силы в НХЛ. И Никита, и Владимир продолжают изучать 
ситуацию на североамериканском рынке, хотя оптимальным решением для 
обоих станет выбор в пользу команд КХЛ. Думаем, что совсем скоро вся эта 
эпопея завершится. 
В минском "Динамо" договорились с Керраном 
Белорусский клуб уже объявил о заключении нового контракта с нападающим 
Ником Меркли, но это еще далеко не все. В ближайшее время будет объявлено 
о подписании контракта с канадским защитником Коди Керраном, который в 
прошлом сезоне выступал в составе магнитогорского "Металлурга". Срок 
соглашения составит один год. А вот у самой "Магнитки" с иностранцами туго: 
все пятеро канадцев (Керран, Карри, Паскуале, Лайпсик, Майе) уже покинули 
уральский клуб, а замены им по-прежнему не видно. 
В "Сибири" нашли легионера 
В Новосибирске в нынешнем межсезонье довольно туго с трансферными 
новостями, но это не значит, что "Сибирь" завершила трансферную кампанию. 
На днях в клубе должны объявить о заключении соглашения с нападающим Энди 
Андреоффом, контракт которого в НХЛ выкуплен "Айлендерс". Принципиальная 
договоренность о сотрудничестве с хоккеистом уже достигнута. Канадец 
выступает на дефицитной позиции центрального форварда и должен усилить 
коллектив Дэвида Немировски. 
От кого еще откажутся в СКА? 
На днях мы рассказывали, что в армейском клубе будут серьезно чистить 
платежку, так как в потолок зарплат в нынешнем виде состав команды Романа 
Ротенберга не умещается. Так вот, крупный обмен с "Ладой" - это лишь начало, 
впереди все самое интересное. Защитник Игорь Ожиганов на 90% перейдет в 
московское "Динамо", вратарь Подъяпольский и нападающий Бучельников - в 
"Ладу". А вот, например, для Романа Рукавишникова, Михаила Пашнина и 
Николая Прохоркина наверняка найдутся варианты посолиднее. 
У Марченко будет сразу несколько вариантов 
Вчера было объявлено о том, что "Локомотив" расторг контракт с дорогостоящим 
защитником Алексеем Марченко. Решение напрашивалось, так как ярославцам 
есть, кому заплатить более 70 млн рублей в год. Алексей в последние годы, 
скажем честно, на такие деньги не играл. Представители Марченко активно 
занимаются поиском вариантов для своего клиента. При этом есть 
заинтересованность как у клубов из Западной конференции, так и из Восточной. 
Правда, в том же "Торпедо" уже заявили, что в Нижнем Новгороде этого 
хоккеиста сразу по нескольким причинам ждать не стоит. В любом случае 
Марченко теперь придется пойти на значительное понижение жалованья, но без 
работы этот хоккеист точно не останется.  



 

 

https://www.championat.com/hockey/article-5164025-glavnye-transfernye-novosti-
khl-perehody-i-obmeny-7-iyulya-2023-goda.html 

К заголовкам сообщений 

Нападающий Колин Кэмпбелл продлил контракт с "Куньлунем" 
(Чемпионат.com, Москва, 7 июля 2023) 
Нападающий Колин Кэмпбелл продлил контракт с "Куньлунем". Как сообщает 
пресс-служба китайского клуба, центральный нападающий подписал новое 
соглашение сроком на один сезон. 
Кэмпбелл перешел в "Куньлунь" в дедлайн прошлого сезона. Нападающий успел 
провести 18 матчей и набрать в них девять очков - забросил пять шайб и отдал 
четыре результативные передачи. На точке вбрасывания он выигрывал свыше 
50% и единственным из нападающих китайского клуба завершил сезон с 
положительным показателем полезности "+5". 
32-летний канадский форвард в прошлом сезоне дебютировал в КХЛ.  

https://www.championat.com/hockey/news-5163599-napadayuschij-kolin-kempbell-
prodlil-kontrakt-s-kunlunem.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 7 июля 2023 

К заголовкам сообщений 

Лучший снайпер минского "Динамо" нападающий Ник Меркли продлил 
контракт с клубом (Чемпионат.com  , Москва, 7 июля 2023) 
Нападающий Ник Меркли продлил контракт с минским "Динамо", сообщает 
пресс-служба белорусского клуба. 
Состав "зубров" Меркли пополнил в августе прошлого года. В сезоне-2022/2023 
в 73 играх КХЛ он набрал 43 (21+22) очка с показателем полезности "+2". В 
регулярке 26-летний канадец стал лучшим снайпером команды с 20 голами. По 
результатам опроса минских болельщиков Ник стал лучшим нападающим 
прошедшего сезона в составе "Динамо". 
Ранее Меркли играл в НХЛ за "Аризону Койотс", "Нью-Джерси Дэвилз" и "Сан-
Хосе Шаркс" - суммарно 41 матч, 15 (4+11) очков. В АХЛ - 201 игра, 157 (56+101) 
очков. Участник Матча звезд АХЛ.  

https://www.championat.com/hockey/news-5163445-luchshij-snajper-minskogo-
dinamo-napadayuschij-nik-merkli-prodlil-kontrakt-s-klubom.html 

Похожие сообщения (18): 

• Федерация хоккея Республики Беларусь (hockey.by), Минск, 7 июля 2023 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 7 июля 2023 

• Спортивная панорама (sportpanorama.by), Минск, 7 июля 2023 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 7 июля 2023 

• Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 7 июля 2023 

• Шайба.kz (shaiba.kz), Астана, 7 июля 2023 

• Sports.ru, Москва, 7 июля 2023 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 7 июля 2023 

• Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 7 июля 2023 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 7 июля 2023 

• Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 7 июля 2023 

• Sport24.ru, Москва, 7 июля 2023 

• Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 7 июля 2023 
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• Sportnaviny.com, Гомель, 7 июля 2023 

К заголовкам сообщений 

"Куньлунь" подписал контракт с российским нападающим 
(Чемпионат.com, Москва, 7 июля 2023) 
Российский нападающий Михаил Абрамов подписал контракт с "Куньлунь Ред 
Стар", сообщается в официальном "Твиттере" клуба. 
Отмечается, что 24-летний форвард заключил соглашение на один год. 
Абрамов, имеющий также китайское спортивное гражданство и возможность 
играть за национальную сборную Китая, уже играл за "Куньлунь" в сезоне-
2021/2022. Тогда форвард набрал 6 (3+3) очков в 21 матче. 
Минувший сезон Абрамов начинал в Континентальной хоккейной лиге в "Сочи". 
Нападающий принял участие в 12 встречах регулярного чемпионата, в которых 
не забросил ни одну шайбу, но отдал результативную передачу при показателе 
полезности "-3" и двух минутах штрафного времени. В декабре он покинул южный 
клуб. Форвард также играл в ВХЛ за "Ростов" и "Рубин".  

https://www.championat.com/hockey/news-5164065-kunlun-podpisal-kontrakt-s-
rossijskim-napadayuschim.html 

К заголовкам сообщений 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
"Хоккей "Торпедо" и "Чайки" должен процветать". Артем Мисников - о 
"золотом" плей-офф, нижегородском стиле и спортивной семье 
(Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 7 июля 2023) 
MVP Кубка Харламова выпустился из OLIMPBET МХЛ и ставит перед собой 
новые цели.  
Артем Мисников родился в Могилеве, откуда вскоре перебрался в Санкт-
Петербург, прошел три местные детские школы и уехал в Нижний Новгород с 
прицелом на МХЛ. Однако травма помешала этим планам, игрок был вынужден 
провести весь сезон в ЮХЛ. Хоть и с годичным опозданием, но Артем 
дебютировал в МХЛ и сделал это уверенно, набрав 60 (24+36) очков за 71 матч. 
Сезон 2022/23 вышел для нападающего еще лучше. Мисников феерил на льду 
уже в роли капитана "Чайки", набрал 31 очко за 32 игры регулярки, стал 
обладателем Кубка Вызова в составе Востока, но по-настоящему раскрал свой 
потенциал в матчах на вылет. С большим отрывом Артем стал лучшим 
бомбардиром (и впоследствии самым ценным игроком) плей-офф, заработав 24 
(5+19) балла в 17 кубковых встречах и внеся огромный вклад в чемпионство 
нижегородской команды. 
В интервью официальному сайту МХЛ Артем Мисников рассказал на Церемонии 
закрытия сезона, выпуске из МХЛ, беседах с Николаем Воеводиным и братских 
советах. 
"Во время переходного возраста меня никуда не брали, со слезами на глазах не 
понимал, почему выгоняют, это закалило мой характер" 
- Как проводите лето?  
 - Как таковой отпуск уже заканчивается. Когда выиграли кубок, решил взять 
отдых на 21 день. За это время закрыл сессию, съездил домой к родным: и в 
Белоруссию, и в Питер. Сейчас уже готовлюсь к сезону. 
- Успешно закрыли сессию?  
 - Да, отлично закрыл сессию, без проблем. 

https://sportnaviny.com/nik-merkli-podpisal-novyj-kontrakt-s-minskim-dinamo/
https://www.championat.com/hockey/news-5164065-kunlun-podpisal-kontrakt-s-rossijskim-napadayuschim.html
https://www.championat.com/hockey/news-5164065-kunlun-podpisal-kontrakt-s-rossijskim-napadayuschim.html


 

 

- Куда решили отвезти Кубок Харламова, когда получили его в личное 
пользование?  
 - Привез его в Санкт-Петербург. Сначала отвез на один каток, куда меня 
попросили, под вечер посидел с кубком вместе с родными и друзьями, а на 
следующий день отправился с трофеем в свою первую школу в Санкт-
Петербурге ("Динамо-Форвард", бывшая "Нева" - прим. МХЛ), где я начинал 
играть в хоккей. После этого просто поездил с ним по городу, пофоткался. 
- Вы говорили, что стараетесь придерживаться правила "игру сыграл - игру 
забыл", независимо от ее результата. Как долго в памяти оставался "золотой" 
матч?  
 - На самом деле я действительно всегда придерживаюсь этого правила, меня 
научили этому в детской школе. Но о победе я долго думал, даже спустя неделю 
после чемпионского парада заходил в социальные сети, где попадались видео, 
во время их просмотра было приятно на душе. Когда начал подготовку к новому 
сезону, понял, что нужно добиваться всего заново и стремиться перейти во 
взрослый хоккей, что удается немногим. Если хочется играть и дальше, нужно 
забывать прошлые успехи. Когда-то можно будет вспоминать об этом в кругу 
семьи, но сейчас не нужно заострять на этом внимание. 
- Приз самого ценного игрока Кубка Харламова придал уверенности при 
переходе во взрослый хоккей?  
 - На самом деле пока не могу сказать, что ощущаю что-то особенное. Эта 
награда не дает каких-то привилегий, потому что мне предстоит новая работа, 
нужно перестраиваться на другой уровень. Я понимаю, что перерос средний 
уровень в МХЛ, но во взрослом хоккее это не будет помогать в плане 
уверенности. Все будет зависеть только от того, как я себя покажу, никто не будет 
давать карт-бланш, надо будет заново все доказывать. 
- После церемонии награждения вы сказали, что завоевывать кубки и биться в 
плей-офф для вас легче, чем выступать на сцене. Переживали перед выходом?  
 - Да, испытывал волнение. Сидя за столом, понимал, что пойду последним, 
придумывал и проговаривал речь. Сначала готовил одни слова, но, когда вышел 
на сцену, перенервничал и сказал совсем другое. 
- Кирилл Пукело в своей речи поблагодарил тех, кто в него не верил. В свое 
время из-за габаритов вас не брали в хоккейные школы и даже выгоняли. Слова 
Кирилла вам близки?  
 - Речь была огненная! На самом деле действительно могу сказать спасибо таким 
людям, они закалили меня. Во время переходного возраста меня никуда не 
брали, со слезами на глазах не понимал, почему других берут, а меня выгоняют. 
Это заставляло намного больше работать, отец водил бросать шайбы, бегать 
или еще что-то. После каждого просмотра, когда меня не брали, я начинал 
вкладывать в себя все больше и больше. Эти отказы закалили мой характер. 
- Не сталкивались с проблемами из-за габаритов уже на профессиональном 
уровне?  
 - В КХЛ не успел этого ощутить, но в ВХЛ люди любят потолкаться, было 
тяжеловато это делать. Однако я старался убирать недостатки за счет действий 
головой. Считаю, что для дебюта я неплохо справился с этой задачей. 
- Вы пока не забивали на взрослом уровне, не переживаете из-за этого?  
 - Не переживаю насчет голов, намного больше люблю отдавать передачи. 
Конечно, хочется забить на взрослом уровне, но у меня еще не было серьезного 
шанса. Меня подключали в ВХЛ и КХЛ, за что я благодарен, однако я получал не 
так много игрового времени: мог выйти один раз за матч. Мне представился 
шанс, я посмотрел, что такое взрослый хоккей, в следующем сезоне буду 
прибавлять, чтобы получать игровое время и тренерское доверие. 



 

 

- На домашних матчах финальной серии с "Омскими Ястребами" на трибунах 
сидели игроки "Торпедо" и Игорь Николаевич Ларионов, присутствие первой 
команды добавляло мотивации?  
 - Конечно, было приятно, что "профессор" и ребята приходили нас 
поддерживать. Но на самом деле не задумывался об этом, так как полностью 
погрузился в плей-офф и мне было не до этого. Я просто играл в хоккей и 
получал удовольствие, не было времени рассматривать трибуны. 
"Благодаря Игорю Николаевичу и "Торпедо" за пределами Нижнего Новгорода 
начали больше говорить про нашу систему" 
- Что вам больше всего запомнилось в праздновании чемпионства?  
 - На самом деле больше всего мне запомнился чемпионский парад. Не ожидал, 
что придет столько людей. Но если брать празднование именно после матча, то 
выделю стрижку Николая Анатольевича Воеводина, потому что не каждый 
тренер на такое согласится. Тем самым он искал компромисс и дополнительную 
мотивацию для нас. 
- Правильно будет сказать, что такой подход Воеводина и поиск компромиссов 
являются одним из секретов успеха "Чайки" в плей-офф?  
 - Конечно, Николай Анатольевич любил беседовать и обсуждать что-то с 
игроками. Мы чувствовали, что всегда можем подойти к нему, поговорить или 
спросить о чем хотим. Он никогда не отказывал и всегда говорил на тренировках: 
"Приходите, мы всегда готовы к беседе". Такой подход нас сплотил, благодаря 
нему не было большого разрыва между тренерами и игроками. 
- Как часто сами беседовали с Николаем Анатольевичем?  
 - Я стал чаще беседовать с ним перед стартом плей-офф, потому что во время 
регулярного чемпионата много был в разъездах. До этого мы регулярно 
общались летом, говорили о том, как надо будет строить команду. Когда уже 
вернулся из Пензы в МХЛ под плей-офф, Николай Анатольевич сказал, что надо 
готовиться, так как есть цели и задачи и их надо выполнять. Он подсказывал, как 
нам лучше сплотиться, советовал находить общий язык, говорить с конкретными 
игроками и не ходить компаниями по два-три человека. Николай Анатольевич 
общался не только со мной, он беседовал и с игроками третьего-четвертого 
звена, и с молодыми неиграющими ребятами из ЮХЛ, которые с нами 
тренировались. 
- Вы упомянули чемпионский парад, какие впечатления остались после него?  
 - На самом деле было очень интересно, мы ведь еще посетили музей. Перед 
началом парада я не думал, что будет так много людей, но когда мы выехали на 
главную улицу, нас встретило столько болельщиков... От этого по коже пошли 
мурашки. Я даже не мог представить, что людям это так интересно и в Нижнем 
Новгороде настолько любят хоккей. Когда зрители приходят на стадион - это 
одно, но, когда все собираются отпраздновать с нами победу - это дорогого 
стоит. Машины, конечно, тоже были очень комфортными, я ездил на "Чайке" 
(улыбается). В Нижнем Новгороде интерес к молодежному хоккею всегда был на 
высоком уровне, просто в сезоне 2022/2023 за пределами города начали больше 
говорить про нашу систему благодаря Игорю Николаевичу и "Торпедо". В 
Нижнем всегда болели и переживали за команды системы. Когда "Чайка" в 2015 
году стала чемпионом, за ней следило столько же людей. Поддержка в этом 
городе осталась на прежнем уровне, может только стала еще больше. 
- Стиль "Торпедо" Ларионова является универсальным как для молодежного 
хоккея, так и для взрослого?  
 - Да, тем более зрителям интересно наблюдать за таким хоккеем. Игорь 
Николаевич поднимал молодых ребят и показывал нам, как они тренируются, мы 
практиковались вместе со старшими. Николай Анатольевич тоже беседовал с 



 

 

Игорем Николаевичем и потом передавал их систему нам. Считаю, что тот 
хоккей, в который играют "Торпедо" и "Чайка", должен процветать и 
передаваться другим командам, в этом нет ничего плохого. 
- На вас, как на капитане, была дополнительная ответственность в плей-офф?  
 - Да, но ответственность чувствовалась в основном до финала. Там уже все все 
понимали, никого не надо было мотивировать. В плей-офф мне нужно было 
брать слово и с кем-то лично говорить, показывать результат. Звание капитана 
влияло на меня, но не давило. Понимал, что на мне лежит ответственность перед 
командой, городом и болельщиками, и нужно доказывать, что Николай 
Анатольевич не просто так назначил меня капитаном. 
- Еще во время регулярного чемпионата вы называли "Омских Ястребов" самым 
неудобным соперником для "Чайки". Что помогло одержать вверх нам Омском в 
финале?  
 - Сплоченность команды. У нас сложился очень хороший коллектив, идя от 
раунда к раунду он становился только крепче и крепче. Никто особо не верил, 
что "Чайка" может дойти до финала, это нас еще больше мотивировало. Когда 
мы прошли "Локо", ни у кого в команде не было сомнений, что мы выиграем Кубок 
Харламова. Мы оставались сильными на льду и в раздевалке, поэтому, какие бы 
мастера не играли у соперника, нас было не сломить. 
- Быстро вернули "химию" с Егором Виноградовым, вместе с которым "зажигали" 
в сезоне 2021/2022?  
 - "Химия" никуда и не пропадала. Мы дружим с Егором и в жизни, видимся и 
куда-то ходим почти каждый день, вместе отвлекаемся от хоккея. Когда нас 
вернули в одно звено - сразу начали отдавать и забивать. Нам потребовалась 
одна тренировка, чтобы снова друг к другу привыкнуть. 
- Вы ведь давние друзья и с Василием Атанасовым, как с ним познакомились?  
 - У нас был общий друг в Питере. Вася играл за "Динамо" 2002 года, а меня 
подтягивали туда на тренировки, так мы и сдружились. Общались с детства, 
гуляли, тренировались вместе, так наша дружба сохранилась до МХЛ. Мы с ним 
всегда на связи. С ребятами из КХЛ было очень приятно играть в плей-офф, они 
все-таки уже побыли на взрослом уровне и видели игру на несколько шагов 
вперед. 
- У вас есть понимание, почему вы провели в КХЛ только два матча?  
 - Сколько заслужил, столько и сыграл. Ни на кого не держу обиду, наоборот, 
только еще больше замотивирован в том, чтобы провести следующий сезон в 
КХЛ. Но просто так мне этого никто не даст, надо работать и доказывать. Даже 
те две игры за "Торпедо" принесли мне огромное удовольствие, был рад как 
ребенок. 
- Вы воспитанник петербургской системы. В полуфинале не болели за "СКА-
1946", чтобы сыграть с ними в финале?  
 - Я следил за этой серией, но не болел за "СКА-1946". Проскальзывали мысли о 
том, что есть возможность в финале приехать в Питер, чтобы друзья и близкие 
посмотрели за моей игрой с трибун, это было бы интересно. 
"Благодарен тренерам "Чайки" за то, что они не ограничивали меня и разрешали 
творить" 
- Ваш старший брат сейчас тренирует петербургское "Динамо-Форвард". Можете 
вспомнить его главные советы?  
 - Мы с ним постоянно на связи, брат за брата, нас так воспитали родители. Когда 
приезжал в Санкт-Петербург, виделись с ним каждый день. Обычно он выделяет 
мои моменты по матчам, подсказывает, как лучше сделать и что улучшить в игре. 
Больше всего запомнился момент, когда меня не брали в клубы в детском хоккее. 



 

 

Брат мне советовал, говорил, что надо делать и где прибавлять, составлял план 
тренировок, по которому я занимался, следил за мной. 
- У вас в целом спортивная семья: отец - конькобежец, мама - баскетболистка, с 
дисциплиной все было строго?  
 - На самом деле все было просто. Я рос как обычный ребенок, как все ходил в 
школу и на тренировки, ничего особенного. Родители говорили, что нужно быть 
спокойным, не ловить звездные болезни и всегда оставаться человеком, это 
самое главное правило в нашей семье. 
- Сами никогда не хотели попробовать себя в конькобежном спорте или 
баскетболе?  
 - Постоянно заниматься не хотелось, но летом мне нравится играть в баскетбол, 
волейбол и футбол. Люблю отвлекаться этими видами спорта, но никогда не 
хотелось в них перейти. Хоккей всегда был на первом месте. 
- Вы провели в МХЛ два результативных и ярких года, что можете сказать об 
этом этапе вашей карьеры?  
 - Игра в МХЛ придала мне уверенности. Многие игровички закрываются при 
переходе из детского хоккея в молодежный, им не дают того креатива, который 
у них был. У меня, наоборот, только прибавилось креативности в МХЛ. 
Благодарен тренерам "Чайки" за то, что они не ограничивали меня и разрешали 
творить в чужой зоне. За счет этого я становился увереннее и играл 
результативнее. 
- В июле вы будете тренироваться с "Дизелем", в августе уже подключитесь к 
"Торпедо". Поделитесь ожиданиями от двухмесячной предсезонки.  
 - Я с понимаем отношусь к тому, что перед подключением к первой команде 
сначала проведу несколько недель в "Дизеле", потому что понимаю, что 
"Торпедо" будет придерживаться североамериканской системы. То есть 
собравшиеся в августе игроки уже должны быть готовы к чемпионату. За 
предстоящий месяц в Пензе мне нужно будет прочувствовать взрослый хоккей и 
подготовиться к первой команде, чтобы прийти и показывать результат. Практика 
в "Дизеле" пойдет мне только на пользу. 
- С кем из когда-либо живущих людей вы хотели бы познакомиться и что бы 
спросили?  
 - С точки зрения финансов мне бы хотелось познакомиться с создателем "Applе" 
Стивом Джобсом, узнать у него инвестиционные вопросы, попросить советов, как 
развиваться в этой сфере. Из мира хоккея выберу Валерия Харламова. Спросил 
бы у него, как раньше был устроен хоккей и как он добивался своих высот. У 
Коннора Макдэвида хотел бы узнать, что ему помогло стать таким игроком. 

https://mhl.khl.ru/news/20080/1045530/ 

К заголовкам сообщений 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Анастасия Петина перешла в "Торнадо" (Женская хоккейная лига 
(whl.khl.ru), Москва, 7 июля 2023) 
20-летний защитник Анастасия Петина перешла в "Торнадо".  
Анастасия Петина вернулась в команду из Дмитрова, за которую уже выступала 
в сезонах 2019/2020 и 2020/2021. Затем три года она провела в "7.62". Всего за 
четыре сезона в ЖХЛ Петина провела 114 матчей, набрав 19 (3+16) очков при 
показателе полезности "-51".  

https://whl.khl.ru/news/20043/1046111/ 

https://mhl.khl.ru/news/20080/1045530/
https://whl.khl.ru/news/20043/1046111/


 

 

К заголовкам сообщений 

 

Федерация хоккея России 
 

Третьяк отметил, что хоккейная вертикаль в Нижегородской области 
работает эффективно (ТАСС, Москва, 7 июля 2023) 
Хоккейная вертикаль в Нижегородской области работает очень эффективно, 
благодаря вниманию местных властей растет массовость занятий, идет 
подготовка кандидатов в сборную России. Такое мнение ТАСС в пятницу 
высказал президент Федерации хоккея России (ФХР) Владислав Третьяк.  
В прошедшем сезоне Фонбет - Континентальной хоккейной лиги нижегородское 
"Торпедо" дошло до второго раунда Кубка Гагарина, а "Чайка" стала 
победителем Молодежной хоккейной лиги.  
"Встреча с [губернатором Нижегородской области] Глебом Сергеевичем 
[Никитиным] получилась очень плодотворной, мы обсудили широкий круг 
вопросов, связанных с развитием хоккея в регионе. Благодарен губернатору за 
внимание к нашему виду спорта, благодаря его опеке и кураторству хоккейная 
вертикаль на нижегородской земле работает очень эффективно. Растет 
массовость занятий, команды добиваются турнирных успехов в соревнованиях 
разного уровня, идет подготовка достойных кандидатов в сборную", - сказал 
Третьяк.  
"Конечно, и ФХР всесторонне содействует развитию нижегородского хоккея. 
Предоставляется помощь по всем вопросам - от обучения и повышения 
квалификации тренеров до предоставления методик и наработок, позволяющих 
улучшать качество процесса обучения детей и подростков в хоккейных школах. 
Мы готовы к дальнейшему расширению взаимодействия и обсуждали эти 
аспекты с Глебом Никитиным", - добавил глава ФХР.  

https://tass.ru/sport/18221293 

К заголовкам сообщений 

Третьяк рассказал, что строительство хоккейной арены в Нижнем 
Новгороде идет по графику (ТАСС, Москва, 7 июля 2023) 
Строительство хоккейной арены в Нижнем Новгороде идет в соответствии с 
графиком. Об этом ТАСС в пятницу сообщил президент Федерации хоккея 
России (ФХР) Владислав Третьяк.  
Возведение дворца началось год назад. Его вместимость составит 12 тыс. 
зрителей. В июне прошлого года премьер-министр РФ Михаил Мишустин на 
встрече с губернатором Нижегородской области Глебом Никитиным рассказал, 
что из федерального бюджета на строительство в течение трех лет выделено 
примерно 5 млрд рублей.  
"Одним из приоритетов Федерации хоккея России вот уже много лет является 
работа по улучшению инфраструктуры, строительство новых хоккейных дворцов. 
Сейчас в Нижегородской области уже более 50 катков, ведется строительство 
новой арены, которая будет самой большой и современной в регионе, - сказал 
Третьяк. - Вместе с губернатором мы посетили стройку и ознакомились с ходом 
выполнения работ. Процесс возведения дворца идет строго по графику, уже есть 
возможность проинспектировать зону раздевалок и другие важные помещения".  
"Открытие арены запланировано на 2025 год. Хочу отметить, что после ввода 
дворца в строй у нижегородских хоккеистов всех возрастов появятся шикарные 
условия для занятий спортом. Новое сооружение будет просто великолепным. 
Достаточно сказать, что кроме основного катка на арене будет сразу два 

https://tass.ru/sport/18221293


 

 

тренировочных льда, далеко не в каждом дворце уровня матчей КХЛ есть такая 
богатая инфраструктура. Глеб Никитин контролирует процесс строительства с 
особым вниманием, значит, все работы будут выполнены качественно и в срок. 
Забота главы региона - большой плюс для дела развития нижегородского 
хоккея", - добавил он.  

https://tass.ru/sport/18221195 

К заголовкам сообщений 

Владислав Третьяк совершил рабочую поездку в Нижний Новгород 
(Федерация хоккея России (fhr.ru), Москва, 7 июля 2023) 
В рамках визита в регион президент ФХР провел рабочую встречу с 
губернатором Нижегородской области Глебом Никитиным и ознакомился с ходом 
строительства новой арены. 
Владислав Третьяк, президент ФХР:  
- Встреча с Глебом Сергеевичем получилась очень плодотворной, мы обсудили 
широкий круг вопросов, связанных с развитием хоккея в регионе. Благодарен 
губернатору за внимание к нашему виду спорта, благодаря его опеке и 
кураторству хоккейная вертикаль на Нижегородской земле работает очень 
эффективно. Растет массовость занятий, команды добиваются турнирных 
успехов в соревнованиях разного уровня, идет подготовка достойных кандидатов 
в сборную. Конечно, и ФХР всесторонне содействует развитию нижегородского 
хоккея. Предоставляется помощь по всем вопросам - от обучения и повышения 
квалификации тренеров до предоставления методик и наработок, позволяющих 
улучшать качество процесса обучения детей и подростков в хоккейных школах. 
Мы готовы к дальнейшему расширению взаимодействия и обсуждали эти 
аспекты с Глебом Никитиным.  
Одним из приоритетов Федерации хоккея России вот уже много лет является 
работа по улучшению инфраструктуры, строительства новых хоккейных дворцов. 
Сейчас в Нижегородской области уже более 50 катков. Ведется строительство 
новой арены, которая будет самой большой и современной в регионе. Вместе с 
губернатором мы посетили стройку и ознакомились с ходом выполнения работ. 
Процесс возведения дворца идет строго по графику, уже есть возможность 
проинспектировать зону раздевалок и другие важные помещения. Открытие 
арены запланировано на 2025 год. Хочу отметить, что после ввода дворца в 
строй у нижегородских хоккеистов всех возрастов появятся шикарные условия 
для занятий спортом. Новое сооружение будет просто великолепным. 
Достаточно сказать, что кроме основного катка на арене будет сразу два 
тренировочных льда, далеко не в каждом кахаэловском дворце есть такая 
богатая инфраструктура. Глеб Никитин контролирует процесс строительства с 
особым вниманием, значит, все работы будут выполнены качественно и в срок. 
Забота главы региона - большой плюс для дела развития нижегородского хоккея.  

https://fhr.ru/news/item/102188/ 

К заголовкам сообщений 

Губернатор Нижегородской области встретился с Третьяком: "Показали 
легенде строящийся Ледовый дворец. Теплые слова сказал о "Торпедо". 
Спасибо за высокую оценку!" (Sports.ru, Москва, 7 июля 2023) 
Губернатор Нижегородской области рассказал о встрече с Владиславом 
Третьяком.  

https://tass.ru/sport/18221195
https://fhr.ru/news/item/102188/


 

 

"Встретился сегодня с легендой нашего хоккея Владиславом Александровичем 
Третьяком (сейчас он депутат Госдумы и Президент Федерации хоккея России). 
Рассказал о развитии спорта в регионе. 
Показали легенде строящийся Ледовый дворец. Уже смонтировано 35,5% 
металлоконструкций - это почти 6600 тонн! Еще 1800 тонн поставлено на 
площадку для монтажа. 
Полностью завершены работы по свайному полю, фундаментной плите, стенам 
подвала, выносу сетей и монтажу башенных кранов. Все работы идут в 
соответствии с графиком! 
Владислав Александрович высоко оценил наш проект и ход работ! 
Вспомнил, как играл в составе ЦСКА с "Торпедо". И очень теплые слова сказал 
о последнем сезоне "Торпедо" нынешнего! Спасибо за высокую оценку!" - 
написал Глеб Никитин.  

https://www.sports.ru/hockey/1115279594-gubernator-nizhegorodskoj-oblasti-
vstretilsya-s-tretyakom.html 

К заголовкам сообщений 

В ФХР рассказали о подписании меморандума о развитии хоккейных 
отношений со странами БРИКС (ТАСС, Москва, 7 июля 2023) 
Первый вице-президент Федерации хоккея России (ФХР) Роман Ротенберг 
сообщил о подписании с остальными странами - участницами 
межгосударственного объединения БРИКС (Бразилия, Россия, Индия, Китай, 
ЮАР) меморандума, связанного с развитием отношений вокруг хоккея. Об этом 
Ротенберг в пятницу рассказал ТАСС.  
Ранее Ротенберг сообщил о возможности культурного обмена России с Индией, 
который, в частности, предусматривает игры в Индии в хоккей с шайбой, а в 
России - в хоккей на траве.  
"Мы, как и коллеги из стран БРИКС, заинтересованы в долгосрочном 
сотрудничестве. Сейчас мы подписали меморандум, который подразумевает 
развитие отношений в хоккейной сфере, выгодное всем сторонам. Соглашение 
включает и обмен опытом, и постоянное сотрудничество, в том числе 
организацию матчей по хоккею с шайбой и хоккею на траве, обмен опытом, 
информационными материалами и многое другое. Это комплексное 
сотрудничество: ФХР всегда готова предоставить тренеров, представить нашу 
современную программу подготовки хоккеистов "Красная машина", помочь 
реализовать программу по судейству, вместе мы можем организовать научные 
конференции и семинары, это будет полезно всем сторонам. Речь даже идет о 
строительстве новых спортивных объектов, производстве экипировки и так 
далее", - сказал Ротенберг.  
"Понятно, что начинать нужно с детей, но со временем хоккей в странах БРИКС 
с помощью России и ФХР может выйти на совершенно другой уровень. 
Население стран БРИКС - более 3 млрд человек, суммарный ВВП - треть от 
мирового. Пять стран БРИКС вносят больший вклад в мировую экономику, чем 
страны, входящие в G7. БРИКС - мощнейшее объединение, включающее страны 
- мировые лидеры. Конечно же, впереди огромная работа, но это перспективное 
направление, которое мы должны и будем развивать", - добавил он.  

https://tass.ru/sport/18220185 

Похожие сообщения (4): 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 7 июля 2023 

• Sports.ru, Москва, 7 июля 2023 

https://www.sports.ru/hockey/1115279594-gubernator-nizhegorodskoj-oblasti-vstretilsya-s-tretyakom.html
https://www.sports.ru/hockey/1115279594-gubernator-nizhegorodskoj-oblasti-vstretilsya-s-tretyakom.html
https://tass.ru/sport/18220185
https://matchtv.ru/football/matchtvnews_NI1913479_Federacija_khokkeja_Rossii_podpisala_memorandum_o_razvitii_otnoshenij_so_stranami_BRIKS
https://www.sports.ru/hockey/1115279374-roman-rotenberg-o-xokkejnom-memorandume-so-stranami-briks.html


 

 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 7 июля 2023 

К заголовкам сообщений 

 
Другие Лиги 

(основные новости) 
 

Александр Хованов перешел в "Гуменне" (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 
7 июля 2023) 
Александр Хованов перешел в клуб "Гуменне", вышедший в экстралигу. 
23-летний нападающий продолжит карьеру в Словакии. Командой руководит 52-
летний российский тренер Андрей Парфенов.  
За "Ак Барс" серебряный призер МЧМ-2020 сыграл 7 матчей в сезоне-2020/21. 
Права в НХЛ на него принадлежат "Миннесоте". 

https://allhockey.ru/news/show/483474-Aleksandr_Hovanov_pereshel_v_Gumenne 

К заголовкам сообщений 

Агент Мичкова: Матвей не хотел попасть в "Вашингтон", это полная пурга 
(Чемпионат.com, Москва, 7 июля 2023) 
Представитель российского нападающего Матвея Мичкова в России и бывший 
скаут сборной России Сергей Федотов рассказал, что его клиент не хотел, чтобы 
его задрафтовал "Вашингтон Кэпиталз". Специалист сообщил, что в молодом 
форварде был серьезно заинтересован "Анахайм Дакс", выбиравший под 
вторым номером. Кроме того, Федотов сказал, что Мичков не хотел не только в 
"Вашингтон", но и в "Аризону Койотс". 
"За два дня мне позвонил скаут "Анахайма" Константин Крылов. Самый 
легендарный наш скаут клубов НХЛ. У них была видеоконференция. "Анахайм" 
серьезно рассматривал Матвея Мичкова. 
Все приходящие факторы, которые, естественно, были объективные, влияли где-
то на рейтинг. Но те переговоры, которые провел Максим Моливер (агент Матвея 
Мичкова в НХЛ. - Прим. "Чемпионата") с "Филадельфией", и желание самого 
Матвея - все сошлось именно в этом клубе. Город, регион, контракт, который со 
СКА, само желание игрока - все сошлось в точечку. 
Да, не было желания оказаться в "Аризоне". Не было вообще. Я говорил автору 
этой идеи, что это некий инсайд, что это специально было затеяно, чтобы Матвей 
Мичков попал в "Вашингтон". Не хотел он попасть в "Вашингтон". От слова 
совсем. Это желание было обоюдным. Понимаю, что это красиво. Я не стал 
опровергать - у меня нет телеграм-канала, - что это полная пурга. Но это полная 
пурга. Это работа такая журналистская, когда человек сам придумал, сам выдал 
за некий инсайд, и все такие - во! 
Мне задавали вопрос, жалеет ли Матвей, что не попал в "Вашингтон"? Я 
улыбаюсь. Да не хотел он в "Вашингтон". От слова совсем. "Аризона" и 
"Вашингтон" - это два клуба, которые точно... По разным причинам". 

https://www.championat.com/hockey/news-5164169-agent-michkova-matvej-ne-
hotel-popast-v-vashington-eto-polnaya-purga.html 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 7 июля 2023 

• Sports.ru, Москва, 7 июля 2023 

К заголовкам сообщений 

https://allhockey.ru/news/show/483496-V_FHR_rasskazali_o_podpisanii_memoranduma_o_razvitii_hokkejnyh_otnoshenij_s_BRIKS
https://allhockey.ru/news/show/483474-Aleksandr_Hovanov_pereshel_v_Gumenne
https://www.championat.com/hockey/news-5164169-agent-michkova-matvej-ne-hotel-popast-v-vashington-eto-polnaya-purga.html
https://www.championat.com/hockey/news-5164169-agent-michkova-matvej-ne-hotel-popast-v-vashington-eto-polnaya-purga.html
https://allhockey.ru/news/show/483515-Fedotov_Michkov_ne_hotel_popast_v_Vashington_ot_slova_sovsem
https://www.sports.ru/hockey/1115279607-sergej-fedotov-michkov-ne-xotel-popast-v-vashington-ot-slova-sovsem.html


 

 

Российский нападающий Клим Костин прокомментировал свой обмен из 
"Эдмонтона" в "Детройт" (Чемпионат.com, Москва, 7 июля 2023) 
Нападающий "Детройт Ред Уингз" Клим Костин прокомментировал обмен из 
"Эдмонтон Ойлерз". 
"Не смогли договориться с "Эдмонтоном". Ничего страшного. Жизнь 
продолжается, идем дальше. Новый этап. Посмотрим, как пойдет. Будем 
работать. 
Вариант с КХЛ? Не договорились бы с "Эдмонтоном" и не было бы обмена - 
просто не было бы варианта остаться в НХЛ. Поэтому да, конечно. 
Магия Русской пятерки в "Детройте"? Конечно, у этого клуба великая история. У 
русских там всегда карьера складывалась хорошо. Поэтому я надеюсь, что эту 
традицию продолжу. Знаю кого-нибудь из команды? Четыре или пять человек, с 
которыми были вместе в "Сент-Луисе". Джейк Уолман, Перрон, Вилле Хуссо, 
Фаббри. Писали мне? Сразу, как обмен произошел, Джейк Уолман сразу мне 
позвонил. Мы с ним хорошо общались в "Сент-Луисе". Он поздравил меня с 
обменом. Сказал, что очень рад, что очень ждет подписания [контракта] и ждет 
меня в "Детройте", - сказал Костин в эфире YouTube-канала "Черкас Атлант".  

https://www.championat.com/hockey/news-5164047-rossijskij-napadayuschij-klim-
kostin-prokommentiroval-svoj-obmen-iz-edmontona-v-detrojt.html 

Похожие сообщения (2): 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 7 июля 2023 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 7 июля 2023 

К заголовкам сообщений 

Разное 
 

The Score: игра за Россию может помешать введению Ковальчука в Зал 
славы (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 7 июля 2023) 
Журналист The Score Шон О Лири объяснил, почему считает Илью Ковальчука 
достойным кандидатом на включение в Зал хоккейной славы в 2024 году. 
"Ковальчук был одним из самых динамичных игроков, которых НХЛ могла 
предложить на пике карьеры, но его место в Зале славы обязательно будет 
предметом горячих споров. У него нет Кубка Стэнли, 1000 сыгранных матчей и 
набранных 1000 очков, но он занимает 69-е место по количеству голов (37-е 
место по шайбам в среднем за встречу). При этом он дважды отбирался на Матч 
звезд, а еще у него есть "Морис Ришар Трофи". Он провел девять сезонов подряд 
с 30+ голами с 2003 по 2010-й и дважды покорял значимую отметку в 50 голов за 
чемпионат. 
Он также выиграл олимпийское золото, два чемпионата мира и три Кубка 
Гагарина в КХЛ. То, что он представлял цвета России, с которой выиграл все 
международные награды, вероятно, скорее помешает его кандидатуре, как и его 
вызвавший споры досрочный выход на пенсию после подписания 15-летнего 
контракта с "Нью-Джерси Девилз". Талант Ковальчука достоин Зала славы, но 
было бы удивительно, если бы про остальную часть его репутации просто 
забыли", - приводит слова О Лири The Score. 

https://allhockey.ru/news/show/482698-
The_Score_igra_za_Rossiju_mozhet_pomeshat_vvedeniju_Koval_chuka_v_Zal_slav
y 

К заголовкам сообщений 

https://www.championat.com/hockey/news-5164047-rossijskij-napadayuschij-klim-kostin-prokommentiroval-svoj-obmen-iz-edmontona-v-detrojt.html
https://www.championat.com/hockey/news-5164047-rossijskij-napadayuschij-klim-kostin-prokommentiroval-svoj-obmen-iz-edmontona-v-detrojt.html
https://www.hockey-world.net/nhl/280391-klim-kostin-prokommentiroval-svoj-obmen-iz-edmontona-v-detrojt
https://allhockey.ru/news/show/483513-Kostin_prokommentiroval_svoj_obmen_iz_Edmontona_v_Detrojt
https://allhockey.ru/news/show/482698-The_Score_igra_za_Rossiju_mozhet_pomeshat_vvedeniju_Koval_chuka_v_Zal_slavy
https://allhockey.ru/news/show/482698-The_Score_igra_za_Rossiju_mozhet_pomeshat_vvedeniju_Koval_chuka_v_Zal_slavy
https://allhockey.ru/news/show/482698-The_Score_igra_za_Rossiju_mozhet_pomeshat_vvedeniju_Koval_chuka_v_Zal_slavy


 

 

"Спартак" объявил о назначении Белых на пост исполнительного 
директора (Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 7 июля 2023) 
Сергей Белых назначен на пост исполнительного директора "Спартака", 
сообщает пресс-служба красно-белых. 
41-летний менеджер переходит в московскую команду из омского хоккейного 
клуба "Авангард", в котором с 2019 года занимал должность генерального 
директора. 
Ранее Белых работал в компаниях "Сибнефть" и "Газпром нефть". 
В прошедшем сезоне "Спартак" занял третье место в турнирной таблице РПЛ. 

https://www.sport-express.ru/football/rfpl/news/spartak-obyavil-o-naznachenii-belyh-
na-post-ispolnitelnogo-direktora-2098888/ 

К заголовкам сообщений 

В "Авангарде" заявили, что клуб не планировал менять гендиректора (Р-
Спорт, Москва, 7 июля 2023) 
Председатель совета директоров омского "Авангарда" Михаил Аверин заявил, 
что смена генерального директора не входила в планы хоккейного клуба.  
В пятницу московский футбольный клуб "Спартак" объявил о назначении на пост 
исполнительного директора Сергея Белых, занимавшего пост генерального 
директора "Авангарда". Функционер приступит к работе в "Спартаке" с 1 августа.  
"Смена генерального директора не входила в наши планы, однако мы понимаем, 
что для Сергея Юрьевича приглашение в футбольный клуб "Спартак" - большой 
вызов. Поэтому поддержали его и пожелали удачи на новом месте", - цитирует 
Аверина Telegram-канал "Авангарда".  
"Планы подготовки к новому сезону по различным направлениям подготовлены 
и утверждены. Амбиции клуба останутся на самом высоком уровне! С 
кандидатурой на пост генерального директора определимся в ближайшее время 
и, конечно, сразу сообщим об этом", - добавил председатель совета директоров.  
Белых 41 год, он работал в "Авангарде" на протяжении четырех лет. В сезоне-
2020/2021 омская команда стала обладателем Кубка Гагарина.  

https://rsport.ria.ru/20230707/avangard-1882725341.html 

Похожие сообщения (1): 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 7 июля 2023 

К заголовкам сообщений 

Исполнительный директор "Спартака" Белых объяснил, как перешел из 
хоккея в футбол (Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 7 июля 2023) 
Исполнительный директор "Спартака" Сергей Белых рассказал корреспонденту 
"СЭ" о своей работе в хоккейном клубе "Авангард". 
"Спортивная организация в сфере бизнеса, маркетинга, монетизации, глобально 
не отличается друг от друга. Есть актив болельщиков, есть то, как надо завлекать 
их, как работать с ними. Объективно большой разницы нет. В Омске нам удалось 
добиться рекордной коммерческой посещаемости. Сейчас уровень 
посещаемости, монетизации бренда "Спартак" не соответствует уровню этого 
бренда. Наша задача - сформулировать коммерческую концепцию так, чтобы 
потенциал бренда был реализован", - сказал Белых "СЭ". 
7 июля "Спартак" сообщил о том, что Белых стал исполнительным директором 
клуба. Ранее 41-летний специалист работал гендиректором хоккейного 
"Авангарда".  

https://www.sport-express.ru/football/rfpl/news/spartak-obyavil-o-naznachenii-belyh-na-post-ispolnitelnogo-direktora-2098888/
https://www.sport-express.ru/football/rfpl/news/spartak-obyavil-o-naznachenii-belyh-na-post-ispolnitelnogo-direktora-2098888/
https://rsport.ria.ru/20230707/avangard-1882725341.html
https://matchtv.ru/football/matchtvnews_NI1913213_V_Avangarde_zajavili_chto_smena_gendirektora_ne_vkhodila_v_plany_kluba


 

 

https://www.sport-express.ru/football/rfpl/news/ispolnitelnyy-direktor-spartaka-belyh-
obyasnil-kak-pereshel-iz-hokkeya-v-futbol-2098916/ 

К заголовкам сообщений 

Белых: счастлив и горжусь, что эти четыре года был частью "Авангарда" 
(Allhockey (allhockey.ru), Москва, 7 июля 2023) 
Сергей Белых, генеральный директор ХК "Авангард", попрощался с хоккейным 
клубом на фоне информации о переходе в ФК "Спартак". 
Ранее стало известно, что Белых перейдет на работу в московский футбольный 
клуб 1 августа. 
"Счастлив и горжусь, что эти четыре года был частью "Авангарда"! Чемпионство, 
возвращение в Омск и запуск новой Арены - это ярчайшие события для меня и 
клуба! 
За эти годы в клубе собрана исключительно классная команда профессионалов, 
которые решают задачи любой сложности и обеспечат "Авангарду" долгосрочное 
качественное развитие.  
Мосты ни в коем случае не сжигаю - нахожусь в плотном контакте с новым 
председателем Совета директоров, помогу по всем направлениям своему 
преемнику. 
Хочу выразить благодарность всем спонсорам и партнерам "Авангарда". 
Отдельное спасибо - руководству компании "Газпром нефть", которая на 
протяжении многих лет является ключевым партнером клуба и, не сомневаюсь, 
будет поддерживать его и в дальнейшем.  
Желаю "Авангарду" всегда оправдывать свое название - "идущий впереди"! 
Пусть будет много новых побед! На всех направлениях", - приводит слова Белых 
пресс-служба "Авангарда". 

https://allhockey.ru/news/show/483466-
Belyh_schastliv_i_gorzhus_chto_eti_chetyre_goda_byl_chast_ju_Avangarda 

К заголовкам сообщений 

Михайлов считает, что Белых заслужил назначение в "Спартак" (Спорт-
экспресс (sport-express.ru), Москва, 7 июля 2023) 
Двукратный олимпийский чемпион Борис Михайлов в разговоре с "СЭ" оценил 
назначение Сергея Белых на пост исполнительного директора "Спартака". 
"Если его назначили в такую народную команду, значит, он это заслужил. Могу 
только пожелать ему успехов", - сказал Михайлов "СЭ". 
Ранее 41-летний менеджер занимал должность генерального директора 
хоккейного клуба "Авангард". 

https://www.sport-express.ru/football/rfpl/news/mihaylov-schitaet-chto-belyh-
zasluzhil-naznachenie-v-spartak-2098952/ 

К заголовкам сообщений 

"Удивило, что взяли человека из "Авангарда", в Москве много хоккейных 
клубов". Червиченко - о назначении Белых в "Спартак" (Матч ТВ 
(matchtv.ru), Москва, 7 июля 2023) 
Бывший президент " Спартака " Андрей Червиченко, комментируя "Матч ТВ" 
назначение Сергея Белых исполнительным директором клуба, заявил, что 
"красно-белые" могли найти человека на эту должность и в московской хоккейной 
команде. 

https://www.sport-express.ru/football/rfpl/news/ispolnitelnyy-direktor-spartaka-belyh-obyasnil-kak-pereshel-iz-hokkeya-v-futbol-2098916/
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Белых с 2019 года работал генеральным директором омского хоккейного клуба 
"Авангард". К исполнению обязанностей в "Спартаке" функционер приступит 1 
августа. 
 - Новая метла по-новому метет, поэтому первое, чем занят новый генеральный 
директор - смена команда. Наверное, в новом исполнительном директоре что-то 
есть. Главное, чтобы его круг обязанностей не распространялся на футбольную 
составляющую. Если он будет заниматься хозяйственными делами клуба - это 
вполне нормально. 
 - То есть то, что Белых пришел из хоккея, не должно смущать?  
 - Структуры спортивных клубов примерно схожи. Опять же, главное, чтобы 
футболисты занимались футболом, а руководители - своими делами. 
Удивило только то, что человека взяли из "Авангарда". В Москве тоже много 
хоккейных клубов. Запасаемся попкорном и смотрим, к чему приведет 
назначение Белых, - сказал Червиченко "Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/football/matchtvnews_NI1913272_Udivilo_chto_vzali_cheloveka_iz
_Avangarda_v_Moskve_mnogo_khokkejnyh_klubov_Chervichenko__o_naznachenii
_Belyh_v_Spartak 

К заголовкам сообщений 

Крикунов пословицей отреагировал на назначение Белых в "Спартак": "Не 
боги горшки обжигают" (Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 7 июля 
2023) 
Экс-тренер сборной России по хоккею Владимир Крикунов прокомментировал 
назначение Сергея Белых на пост исполнительного директора футбольного 
"Спартака".  
"Раньше хоккей и футбол считались родственными, как народные и партийные 
виды спорта. Хотя работа в этих сферах - это все-таки немного другое. Но 
директор - не тренер, так что думаю, у него все получится. Не боги горшки 
обжигают", - сказал Крикунов "СЭ".  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/krikunov-prokommentiroval-uhod-
belyh-v-futbolnyy-spartak-2098950/ 

К заголовкам сообщений 

Переезд новосибирского ХК "Сибирь" в новый ледовый дворец 
затягивается (ФедералПресс (fedpress.ru), Москва, 7 июля 2023) 
Строительство "Сибирь-Арены" находится на завершающей стадии: еще в 
феврале 2023 года проводили тестирование всех систем. Однако в настоящий 
момент новый ЛДС так и не открыт, а ХК "Сибирь" не уточняет, где начнется 
новый спортивный сезон в сентябре 2023 года. Подробнее об этом 
"ФедералПресс" рассказали в клубе.  
"Открытие станции метро "Спортивная" не является фактором, который 
учитывается клубом при принятии решения о переезде в новый Ледовый дворец, 
однако очевидно, что запуск станции метро обеспечит существенно более 
удобную транспортную доступность "Сибирь-Арены" для посетителей матчей 
КХЛ. В связи с этим, клуб с нетерпением оНОВОСИБИРСК, 7 июля, 
ФедералПресс. Строительство "Сибирь-Арены" находится на завершающей 
стадии: еще в феврале 2023 года проводили тестирование всех систем. Однако 
в настоящий момент новый ЛДС так и не открыт, а ХК "Сибирь" не уточняет, где 
начнется новый спортивный сезон в сентябре 2023 года. Подробнее об этом 
"ФедералПресс" рассказали в клубе.жидает завершения строительства", - 
рассказали в пресс-службе клуба.  

https://matchtv.ru/football/matchtvnews_NI1913272_Udivilo_chto_vzali_cheloveka_iz_Avangarda_v_Moskve_mnogo_khokkejnyh_klubov_Chervichenko__o_naznachenii_Belyh_v_Spartak
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В ХК "Сибирь" не уточнили, где именно начнется новый игровой сезон - в старом 
Ледовом дворце или в новом.  
Напомним, ледовое покрытие полностью готово к хоккейным матчам, там 
протестирована работа телескопических трибун - бличеров, акустических 
панелей и системы спортивного освещения ледовой площадки. Специалисты 
уже провели тестирование систем медицинского и телевизионного 
сопровождения, а в феврале 2023 года завершилась сборка мебели в холлах и 
спортивном блоке. 
В клубе редакции не сказали, по какой именно причине команда не переезжает в 
новый ЛДС. При этом хоккейные фанаты уверены, что основной причиной 
является именно закрытая станция метро. 
 "Для фанатов хоккейного клуба, особенно для тех, кто живет на Правом берегу, 
перебираться через мост и идти пешком 25 минут до "Сибирь-Арены" 
проблематично. Рядом с новым Ледовым дворцом даже нет автобусного 
транспорта, а автомобили есть не у каждого. Да и на машине ехать из 
отдаленного района с Правого берега - это значит очень долго стоять в пробке. 
В прошлом году я покупал абонемент на все матчи, игры проходили в старом 
Ледовом дворце. В этом году боюсь приобретать абонемент, так как если они 
переедут в ЛДС не дождавшись открытия станции метро, то я не смогу посещать 
все матчи. А открытие метро постоянно переносят", - рассказал новосибирец 
Никита.  

https://fedpress.ru/news/54/society/3253201 

К заголовкам сообщений 

Воспитанник "Трактора" защитник Евгений Катичев завершил игровую 
карьеру (Чемпионат.com  , Москва, 7 июля 2023) 
Воспитанник "Трактора" защитник Евгений Катичев завершил игровую карьеру. 
Защитник провел в родном клубе семь сезонов, из которых шесть - в "Тракторе" 
и один - в "Челмете". 
В карьере Евгения с "Трактором" были завоеваны бронзовые медали КХЛ и 
Кубок Континента в 2012-м, а также серебро в 2013 году. Всего в КХЛ Катичев 
провел 491 матч, в которых набрал 35 очков - забросил семь шайб и отдал 28 
результативных передач. Показатель полезности защитника составил "+2". 
Защитник славился своей жесткой и силовой манерой игры. 
В КХЛ Катичев последний раз выступал в сезоне-2020/2021. Тогда защитник 
играл за подмосковный "Витязь" и провел 19 матчей без набранных очков.  

https://www.championat.com/hockey/news-5163399-vospitannik-traktora-zaschitnik-
evgenij-katichev-zavershil-igrovuyu-kareru.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 7 июля 2023 

К заголовкам сообщений 

Овечкин - король индивидуальных призов, но не Кубка Стэнли, а Зарипов 
- легенда КХЛ. Самые титулованные хоккеисты России (Sports.ru/tribuna, 
Москва, 7 июля 2023) 
Сплошь звезды.  
Вы когда-нибудь задавались вопросом, кто самый титулованный игрок в истории 
российского хоккея? Мы задались, но сразу стало понятно, что нет четких 
критериев для определения по-настоящему лучшего по количеству трофеев. 
Сложно сравнивать игроков, когда кто-то брал кубки в самой топовой лиге мира, 

https://fedpress.ru/news/54/society/3253201
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https://www.championat.com/hockey/news-5163399-vospitannik-traktora-zaschitnik-evgenij-katichev-zavershil-igrovuyu-kareru.html
https://allhockey.ru/news/show/483470-Katichev_zavershil_igrovuju_kar_eru


 

 

а кто-то побеждал в России (что, к слову, тоже непросто, но все же это совсем 
другой турнир). А кто-то был успешен на уровне сборной - и об этом тоже нельзя 
забывать. 
В расчет мы брали только последние 30 лет и не затрагивали советский период 
- только то, что игроки выиграли уже с российским флагом. На этом этапе было 
несколько турниров: чемпионат России (до КХЛ) и Кубок Гагарина (в КХЛ), Кубок 
Стэнли (НХЛ) и чемпионаты мира с Олимпийскими играми на уровне сборных. 
По чемпионствам в НХЛ - сразу 4 лидера 
Кубок Стэнли - определенное мерило величия игрока, хотя и тут есть нюансы: 
одно дело - быть просто частью чемпионской команды, другое - играть в ней 
важную роль. Любой хоккеист, побеждавший в Кубке Стэнли, ценен по-своему, 
но это не значит, что каждый, чье имя есть на трофее - великий. 
Наши в НХЛ были достаточно успешны: четыре игрока брали Кубок Стэнли 
трижды, одиннадцать хоккеистов - по два раза. Причем четверо из этих 
одиннадцати имеют шансы взять как минимум один трофей до конца своей 
карьеры. 
На этом фоне выделяется Сергей Брылин - он не был звездой первой величины, 
но приложил руку к трем чемпионствам "Нью-Джерси". Остальные трехкратные 
в списке были теми, кто определял игру команды или как минимум оказывал на 
нее сумасшедшее влияние. 
Овечкина никто не переплюнет по призам 
На командном уровне можно долго оставаться без Кубка Стэнли, но в 
персональных достижениях при этом можно не иметь равных вообще среди всей 
лиги. 
Как понимаете, речь об Александре Овечкине. Даже если б "Вашингтон" не взял 
Кубок Стэнли в 2018-м, у нас не было бы ни малейшего права называть Ови 
неуспешным игроком - просто ни у кого в лиге нет девяти "Ришаров". А вообще 
Овечкин собрал полное разнообразие наград - потому он и первый. 
Сразу отметим еще один момент: мы не считали индивидуальные награды в 
России - в том числе, потому что у нас нет и близко той культуры призов, какая 
есть в Америке. За океаном каждый трофей носит чье-то имя, а у нас и часть 
номинаций проводится нерегулярно, и нейминга особого нет: "Приз лучшему 
бомбардиру/снайперу/самому результативному защитнику" - это как-то 
несерьезно.  
Данис Зарипов - вне конкуренции в России 
Мы уже отмечали, какие командные награды учитывались при подсчете - и вот 
общая картина по лучшим в каждой отдельной категории. 
По турнирам сборных более-менее понятно, да и про Зарипова все и так знали 
раньше. Здесь даже более ценно то, что никто еще не выиграл и четырех, а у 
Даниса уже с 2018 года - пять. Правда, это тоже дело времени. В ЦСКА сейчас 
играют сразу восемь трехкратных обладателей Кубка Гагарина, и с таким 
доминированием армейцев кто-то из них сможет как минимум догнать Зарипова. 
Статус чемпиона России - штука интересная. Мы в этом пункте учитывали жизнь 
до создания КХЛ, но при этом сейчас это звание автоматически получают и 
обладатели Кубка Гагарина. Поэтому в таблице указаны только те, кто 
выигрывал Суперлигу - иначе возникала бы путаница. 
Возможно, следующую таблицу стоило делать с некими коэффициентами под 
каждый трофей, чтобы подчеркнуть ценность каких-то отдельных побед. Но и это 
было бы крайне субъективно: как можно сравнить Кубок Стэнли, Кубок Гагарина 
и победу в чемпионате России плюс еще и турниры сборных? 
Поэтому мы просто просуммировали все выигранные награды каждым игроком, 
и получилось следующее. 



 

 

В общей сложности сразу девять трофеев - у Даниса Зарипова, по восемь - у 
Алексея Терещенко и Александра Еременко. Каждый из них провел по-своему 
впечатляющую карьеру, но это совсем не означает, что эта троица - лучшие 
игроки в истории российского хоккея. Это значит только ровно то, что мы и хотели 
посчитать - общее количество выигранных ими трофеев. 
Где-то побеждать легче, где-то - сложнее, но для любого игрока ценна любая 
победа. Даже если ты выиграл первенство водокачки - ты ведь все равно 
выиграл, и твоя команда была сильнее остальных. Так и здесь, только уровень, 
на котором каждый из этих игроков был успешен, все равно очень и очень высок. 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/pucklover/3173803.html 

К заголовкам сообщений 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/pucklover/3173803.html

